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Vendas, consertos e montagens automatizados
" de pneus" câmara�, rodas, lavação a quente"

pulverização e lubrificaçá9

"Tiramos se do cartório"
Em visita de dois dias a região, Esperidião Amin entrega cartas do

,

Banco da Terra, 'repassa recursos e rebate críticas da oposição
CANOINHA8 - o go

vernador de SC , Esperidião
Amin, chegou na tarde daúl-

,
tima segunda-feira em Por
toUnião. A visita, que se es

tendeu para Canoinhas, Três
Barras eMonte Castelo, teve
o objetivo de entrega de

, cartas de crédito do Banco
da Terra e destinação de re
CNfSOS para os municípios.
O governador aproveitou e

rebateu a todas as críticas da

oposição que já está em

campanha para as eleições
de 2001, dizendo: "tudo que
eu entrego está pago,
estamos tirando SC do car-
tório".

Páginas 4 e 5 D Na visita a Cisframa, entusiasmo com projeto de geração de energia

Ex-governadorPaulo Afonso
acompanha 'comitiva do P.MDB .

Feriado esportivo
- -

.
\

Página 3

Une
busca

intercâmbio,
internacional

r

Página 13

-. s

I

D Nápoli vence '!

a 53 Copa Sonda

vantagem

Páginas 11 e 12
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EDITORIAL

o novo trabalhador
possui com vistas a engajar
se adequadamente no mer
cado de trabalho instrução
acadêmica satisfatória, do
mínio de outros idiomas, in
timidade com a informática,
capacidade de adaptação e

de improvisação, sólidos
conhecimentos gerais, poder
de liderança e facilidade de
estabelecer relacionamentos,
entre outros atributos. No'
Brasil são ainda incipientes
as açõesmovidas sob tal óti
ca. Para que o país venha a

desfrutar de posição de des
taque no contexto global,
contando com uma vasta

mão-de-obra qualificada,
serão necessários investi
mentos e ações concretas em
campos diversos da

dinamização dos conteúdos
transmitidos pelas unidades

regulares de ensino à ampli
ação da oferta de cursos de

aperfeiçoamento por parte
das empresas a seus funcio
nários.

Mais uma vez deve o Po
der Público ser intimado a

providenciar os meios pelos
quais tarefa tão árdua seja
facilitada. Não se pode dei
xar de levar em conta que,
sendo o Brasil um país mar
cado por extrema injustiça
social, milhões de trabalha
dores ainda se encontram

minimamente preparados,
lhes sendo acessíveis apenas
as atividades de baixíssima

qualificação. Sem a orienta

ção do Estado, as intensas
transformações que agora

experimentamos poderão,
de forma perversa,

aprofundar as desigualdades.

segundo o qual o sucesso

depende da versatilidade, isto
é, da competência emmúlti

plos campos, é válido tanto
em escala individual quanto
emum contextomais amplo,
no qual competem entre si

empresas oumesmo nações.
Ou por outra: é preciso exi
bir conhecimentos e capaci
dades acima da média, em
.mais de uma atividade, para
que o trabalhador possa as

segurar uma ou mais fontes
de renda, e não um emprego

específico.
A esta nova condição que

envolve a formação e a rela
ção de um profissional com
o mercado dá-se o nome de

empregabilidade, neologis
mo que procura exprimir o
conjunto de predicados que
um determinado indivíduo

Milhões de trabalhadores
ainda se encontramminima
mente preparados, lhes sen
do acessíveis apenas as ati

vidades de baixíssima quali
ficação

Ainda que recaia sobre os
governos a responsabilidade
de definir políticas que
viabilizem a expansão coor
denada da economia e a cri

ação de postos de trabalho

em quantidade adequada às

necessidades da população,
empreendedores, trabalha
dores e jovens estão, todos,
engajados em um novo de

safio: o de compreender as
brutaismodificações que vêm
ocorrendo em todo o plane
ta em decorrência dos
céleres avanços da tecnologia
e dos l processos de

globalização. O pressuposto

,
Cisframa:

.

exemplo de

iniciativa empresarial
ENI VOLTOLINI

Acompanhei neste início de
semana o governador
EsperidiãoAmin em longapro- ,

gramação pela região Norte.
Sinto imensa satisfação e or

gulho ao ver o governo de nos
so Estado que, quase livre das
dívidas acumuladas pela ges
tão do PMDB, imprime à ad

ministração estadual rítmo

acelerado de realizações
marcadas por uma caracterís
tica: todo bem adquirido, teda
obra realizada, quando entre

gue para uso já está quitado.
O governo não deve um cen
tavo a fornecedores; está pa

gando as últimas parcelas dos
salários em atraso e se com

prometeu com o funcionalis
mo de providenciar o reconhe
cimento, pela dedicação e

estoicismo da primeira fase da
administração quando os sa

lários não receberam nenhu
ma correçãaÉ tempo de re

alizar e de reconhecer aque-

les que no fundo fazem o su

cesso ou fracasso de qualquer
administração pública: o ser

vidor. Meu orgulho é saber que
fiz parte do processo de recu

peração enquanto Secretário

de Estado e que agora pode
mos dar a Santa Catarina a

resposta que os catarinenses

esperam: realização e traba- '

lho. Isto para desgosto daque
les que ontem se revelarem
administradores prevaricado
res e incompetentes e hoje na

oposição pensam que a popu
lação esqueceu das ações
delituosas de ontem.

Mas nesta viagem o mo

mentomais auspicioso vivido
pela comitiva aconteceu na

Cisframa, município de
Canoiimas. A empresa, que
dentro da vocação da região
surgiu para explorar a trans

formação damadeira, foi fun
dada em 1982 pelo pioneiro
Magno Victor Fuck e sua es-

posaMaria Olindina Henning
Fuck. Agora administrada

competentemente pela segun
da geração, formada pelos ir
mãos José Ricardo eNorberto

Luiz Fuck, a Cisframa inverte
o conceito maligno que tem

acompanhado as empresas
desta área nestes tempos de

I

p%ofunqa preocupação c9m o '

meio ambiente.
'

Este setor enfrentou e ain

da enfrenta dificuldades de

toda ordem para sobreviver

às severas leis ambientais

adotadas do Brasil. Na ver-

caso da queima, e do lençol
freático nos casos em que
servem simplesmente de

aterro. A Cisframa resolveu

isto com eficiência e

criatividade. Adquiriu uma

caldeirafabricada em Rio do

Sul com tecnologia genuina
mente catarinense e .usando

1
b

'

a serragem C_QIDO com ustí-

vel vai gerar 4)megawatts de

energia. Um megawatts será

consumida pela própria em

presa e os outros três serão

vendidos para a Celesc, Isto

tudo com poluição atmosféri-
dade a maioria delas é mo- ca quase zero, menor que
derna e'justa,mas muitas são aquela próduzida pelas usinas
definidas em gabinetes sem a a gás considerada a mais

preocupação de eficiente "limpa" por ambientalistas.
dimensionamento do impacto A Cisframa é um exemplo
social que sua implementação do que está acontecendo na

pode causar. Muitas destas região Norte, onde o otimismo
distorções estamos conse- com as potencialidades econô
guindo corrigir. Outras persis- micas, volta a imperar. A vo

tem. Mas a Cisframa se an- cação regional é para os

tecipou às leis. Hoje benefi- agronegocros. Empresas
cia 14 mil metros cúbicos de como a Fricasa está investin

madeira por mês, toda ela do na expansão e aperfeiçoa
oriunda de florestas cultiva- mento dos negócios. Outras
das. Isto muitas empresas já estão investindo em tecnologia
fazem. Más a maioria delas em melhoria das condições
continua colocando sobras sociais. O comércio já sente

inservíveis como a serragem esta fase de crescimento e

em terrenos baldios' fazendo várias casas estão ampliando
com que no processo de de- instalações ou expandindo e

gradação natural ou por quei- diversificando negócios. Are
ma se transformem em agen- giãoNorte volta a viver a épo
te poluidor da atmosfera, no ca de progressos.
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Ex-governador.· acompanha
comitiva do PMDB

Prefeito de Joinville LHS prega a "paz e o perdão" e diz que o

principal adversário 'do PMDB é o próprio PMDB

dários do PMDB de Major
Vieira, Canoinhas, Bela Vista
do Toldo, Porto União e

lrineópolis participaram do

encontro da "Força 15", em
Canoinhas, na noite do últi

mo Sábado. Presentes o pre
feito de Joinville, pré-candi
dato ao governo do Estado,
o seu vice na prefeituraMar
cos Tebaldi (PSDB), os de

putados federais João Ma

tos e Edinho Bez, deputado
estadual Adelor Vieira o se

nador Casildo Maldaner e o

ex-governador de SC, Pau
lo Afonso Vieira.

O PMDB tem realizado'

encontros regionais para lan
çar e pedir apoio para a can

didatura de Luiz Henrique
no próximo ano. Em

Canoinhas, no encontro que
aconteceu no clube Laffayet
pouco mais de 100' pessoas
compareceram, a sua maio

ria, vereadores, ex-prefeitos
e ex-ocupantes de cargos
comissionados do governo
de Paulo Afonso.

O pré- candidato Luiz

Henrique fez discurso de sua

plataforma ao governo de SC.

Pregou a necessidade de pro
mover reestruturação do Es

tado, que, segundo ele, deve
deixar de ser executor para
ser idealizador, gerenciador,
CoordenadoF de ações e

obras. Outro conceito defen-

dido por Luiz Henrique é o de

criar programa de desenvolvi

mento para regiões "pobres"
como o "Planalto Norte, Pla
nalto Serrano e Oeste".

O prefeito de Joinville pro
meteu ainda asfaltar a SC-

302, trecho que liga Matos

Costa e Calmon, ligação en

tre os municípios de

Papanduva, Itaiópolis, Santa
Terezinha e Dr. Pedrinho' e

também o acesso a Timbó

Grande que segundo o prefei
to deverá se chamar, se ele for
eleito, "rodovia vereador

Moisés Dias". "Posso não fa

zer outras obras, mas essas eu

farei", prometeu Luiz

Henrique.
Surpresa

Porém a surpresa da noite
. veio com a presença do ex

governador Paulo Afonso

Vieira, que discreto circulava

cumprimentando alguns ex

cargos comissionados do seu

governo. Na hora do discur

so, o ex-governador se disse

injustiçado: "todos os estados
puderam negociar a letras,
menos SC, a oposição não me
deixou governar".

O prefeito de Joinville pre

gou a "paz e o perdão" e pe
diu a unidade do PMDB. Se

gundo Luiz Henrique o princi
pal rival do PMDB é o pró
prio partido, que se ficar de

sunido pode perder a eleição.

Deputados reajustam verba

para pagar assessores.
FLORIANÓPOLIS - O

Legislativo catarinense conse

guiu na terça-feira realizaruma
votação tripla, aprovando o re
ajuste dos atuaisR$ 15 mil para
R$ 18,750 mil mensais o total
da verba de gabinete destinada
ao pagamento dos assessores

e funcionários de cada deputa
do. Com 'isto, a Assembléia

Legislativa passa a gastar, a
Partirdemaio,R$I,880milhêíes
pormês, do total repassado pe
los cofres doExecutivo, somen
te para manter a infra-estrutu
ra dos 40 gabinetes, salários dos
deputados e auxílio-moradia
(apenas cinco parlamentares
Optaram por' não recebê-lo).
Proposto pela mesa há cerca

de três semanas, o projeto pas
sou em votação na sessão ex

traordináriadaComissão deFi-

nanças, foi à plenário e teve

aprovação imediata, inclusive da
redação [mal.

O vale para os comis

sionados, antes repassado com

a verba de gabinete de pessoal,
passa a ser pago em separado.
Cada gabinete pode ter até 12

pessoas, todas diretamente con
tratadas los deputados.

Irineópolis
teráPSF

IRINEÓPOLIS - A

prefeita de Irineópolis, Circe
Neppel Sfair, anuncia que o

município passará a contar

com o atendimento do Progra
ma de Saúde da Família

(PSF).De acordo 'com infor

mações da prefeita, o proces
so já está sendo montado e

devem ser contratados, mias
três médicos e um dentista,
além de agentes de saúde, que
acompanharão os profissionais
no atendimento domiciliar.

'·É um programa do gover
no federal, os custos para pre
feitura sãomuito pequenos se

formos levar em consideração
os benefícios desse tipo de

atendimento, o PSF alia o tra
tamento curativo ao atendi
mento preventivo", revela
Circe.

Em Canoinhas, o PSF fun
cionava até 1998, no bairro

Càmpo da Água Verde, quan
do foi desativado pela prefei
tura.

Processo de

cassação deve se

estender até junho
A tramitação do proces

so por quebra de decoro

p'_lamentar contra os sena

dores Antonio Carlos Ma

galhães (PFL-BA) e José

Roberto Arruda (sem par
tido-DF) deverá ser mais

lenta do que a previsão ini
cial. Seguindo os prazos re

gimentais, o desfecho não

ocorrerá antes do final de

junho. A demora pode en

fraquecer' a tese da cassa

ção dos mandatos. Senado

res já começam a dizer que
a cassação -corn a

consequente inelegibilidade
por oito anos após o fim dos

atuais mandatos- é uma

.pena severa demais para a

gravidade do delito cometi
do por Arruda e ACM.

Segundo esses parla
mentares, o tempo irá arre

fecer a pressão que a opi
nião pública está exercen

do sobre o Senado. Baixa

da a poeira, eles acham que
será possível haver um en-

tendimento entre os partidos
para abrandar a punição dos

dois senadores.
O relator, Saturnino

Braga (PSB-RJ), deve en

tregar seu parecer entre os

dias 14 e 15. O parecyr de
verá recomendar a abertu

ra de processo por quebra
de decoro e sugerir punição
(censura, advertência, per
da temporária do mandato

ou cassação). Se for apro
vado pelo conselho, o pare
cer será submetido à Mesa

Diretora, que terá prazo de
cinco sessões ordinárias
para decidir se o acolhe ou

o arquiva.
Se decidir pela abertura

de processo, encaminha o

parecer de volta ao conse

lho, onde será aberto prazo
de defesa. Aprovado pelo
conselho, o processo ainda
será analisado pela Comis
são de Constituição e Justi

ça (CCJ), onde pode haver
novo prazo de defesa. (JB)

Sudam e Sudene

são extintas
O presidente Fernando

Henrique Cardoso assinou
medida provisória que extin

gue as Superintendências de

Desenvolvimento da Amazô

nia (Sudam) e do Nordeste

(Sudene). Também serão

extintas as duas modalidades

de incentivos fiscais para as
/

regiões. Em seu lugar, o Go-
verno destinará recursos do

próprio Orçamento, para
manter a política de desen

volvimento regional. O fim

da Sudene e da Sudam é

uma resposta às denúncias

sobre o desvio de verbas em

projetos fraudulentos,

intermediados pela ação de

políticos regionais.
FH também mandou um

recado ao senador Antonio
Carlos Magalhães e aos par
lamentares que apóiam a

CPI da Corrupção. "As ati
tudes de intemperança, que
parecem que são fortes, que
resolvem tudo, que não ne

gociam, que não têm medo
de nada, podem levar, mui
tas vezes, a precipitações. E
isso vale para tudo", disse
ele, durante solenidade de

entrega da Ordem do Méri
to do Trabalho, no Palácio do
Planalto.
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"Meu governo não dá calote"
Em visita oficial de dois dias a região Esperidião Amin entrega cartas do Banco da Terra,

repassa recursos e rebate as críticas da oposição
Fotos Bianca Ne el

o Em Três Barras, Amin fala sobre a situação das finanças de SC
CANOINHAS - O gover- 'para a Associação Maratá e fanu1ia. Os recursos serão des

nadar de SC , EsperidiãoAmin, para a construção de um barra- tinados à construção de um

chegou na tarde da última se- cão, além da compra de equi- galpão para o Centro Comuni-
gunda-feira em Porto União. A pamentos agrícolas. O segun- tário Waldemar Hack. Os ou

visita, que se estendeu para do, no valor de R$ 8.851,00 foi tros dois convênios, ambos com
Canoinhas, Três Barras eMon- entregue para três produtores a Fundação Hospitalar de Três
te Castelo, teve o objetivo de visando a construção de abri- Barras, foram fumados por in

entrega de cartas de crédito do gos protegidos. termédio da Secretaria de Es
Banco da Terra e destinação de Em Canoinhas, o governa- tado da Saúde. Ao todo serão
recursos para osmunicípios. O dor oficializou repasse de R$ liberados R$ 50mil destinados
governado aproveitou e rebateu 44.711,00 para 12 produtores. à reforma e ampliação da cozi
a todas as críticas da oposição Os recursos serão usados na nha e da lavanderia e à compra
que já está em campanha para construção de abrigos protegi- de equipamentos para estes se-
as eleições de 2001, dizendo; " dos.destinados aocultivo de hor- tores.

tudo que eu entrego estápago, taliças. Aindanomunicípio, foi
estamos tirando SC do cartó- entregue àCoopercanoinhasR$
rio". 12mil para a aquisição de equi-

Em Porto União foi assina- pamentos agrícolas. O governo
do contrato para no valor de doEstado também repassou um
R$ 10.965,00 com a Associa- veículo Santana para a Polícia

ção Aquiles para a construção Militar.
de um barracão e aquisição de Em Três Barras, Amin fir-
um secador de cereais. O go- mau outros três convênios. O
vernador ainda entregou dois primeiro prevê o repasse de R$
termos de liberação. O primei- 25 mil por meio da Secretaria
ro no valor de R$ 20.960,00

.

deDesenvolvirnento Social eda

o Em Canoinhas, prefeito Orlando Krautler
recebe chaves da nova viatura do CeI. Backes

Discurso
Durante as visitas, o gover

nadar recebeu o apoio dos pre
feitos, e reafirmou o compro- ,

misso de continuar ajudando o

Planalto Norte. "Agora nós
estamos podendo investir,
estamos tirando SC do cartório,
eu digo isso porque além de

pagar as dívidas, estamos con
seguindo investir. Tudo o que
estamos entregando está pago.
Nós não fazemos como o "go
vernador municipalista" que
entregava, inaugurava- e não

pagava", disse o governador,
sempremuito aplaudido em to

dàs as ocasiões.
\A visita foi acompanhadape

los secretários' de governo
AntenorChinattoRibeiro( Segu
rançaPública),NorivalSilva (Saú
de), José Carlos Soares (Comu
nicação),AmaroLúcio daSilva (
deGoverno),OdacirZonta (Agri
cultura), Comandante da polícia
Militar de SC, CeI Walmor

Backes, deputados Eni Voltolini,
RenoCaramorieAntônioMauro

Rodrigues deAguiar.

Une terácessão
de uso de escola

10 Fossati cumprimenta o governador no ato da
I assinatura da mensagem para a cessão

PORTO UNIÃO - Na

segunda-feira, o governador de
SCEsperidião Amin, assinou a
mensagem que será encami

nhada à AssembléiaLegislativa
que dispõe sobre a cessão de

uso por um período de 10 anos
da antiga sede da Escola Esta
dual Coronel JoaquimDomit à
Universidade do Contestado

(UnC), extensão de Porto
União.

/

O vice-diretorpresidente da
UnC - campus Canoinhas, Luís
Claudio Fossati e o vice-dire
tor acadêmico' Argos
Gumbowsky estiverampresen
tes ao ato em Porto União.

De acordo com o professor
Argos, a intenção inicial era de
permuta. AUnC estava tentan

do permutar a propriedade por
uma dívida que o governo do
Estado tem com a instituição de
R$ 1,6milhão referente aos re
passes do artigo 170 da Consti

tuição estadual dos anos de

1997, 1998 e 1999, destinados
à bolsas de estudo.

Projeto pioneiro transforma
serragem verde em energia
O governador Esperidião duzir 4 megawatts, um volu

Arnin visitou namanhã de ter- me de energia elétrica sufici

ça-feira em Canoinhas, a ente para abastecer uma ci
Cisframa Comércio e Indús- dade com 15 mil habitantes.
tria de madeiras São Francis- Para tanto, serão queimados
co Ltda., empresa que além cerca de 480 metros cúbicos
de trabalhar com molduras, de rejeitas da indústriamadei
painéis e madeira beneficiada, reira.

vai investir também no setor Fuck comentou que ameta

energético. Na próxima sema- da empresa é utilizar apenas
na, a empresa inicia a fase de 1 megawatt da produção para
testes para operar um moder- consumo próprio e vender os
no sistema de produção de 3 megawatts restantes para a

energia elétrica, cujamatéria- rede de distribuição daCelesc.
prima é a serragem verde, Com isso, o novo empreendi
material rejeitado na indústria menta vai gerar uma econo

madeireira pelo alto índice de mia mensal de R$ 70 mil no

umidade, em torno de 55 a consumo de energia elétrica,
60%. além de atingir um

A termelétrica vai utilizar faturamento de até R$ 120 mil

uma caldeira que queima ape
nas a jserragem verde e a cas

ca damadeira, um projeto iné
dito no país. "tivemos a idéia
de utilizar o resíduo do nosso

produto", explica o diretor da

empresa, José Ricardo Fuck.
O investimento, segundo ele,
será de aproximadamente R$

,

5 milhões e a estimativa é pro-

por mês, fundamental para
incrementar o rendimento
mensal da empresa, avaliado
em R$ 2 milhões.

Entusiasmado com a inici

ativa, o governador garantiu
que vai participar da inaugu
ração da termelétrica, previs
ta para o [mal do mês demaio,
"é um projeto sério e duradou-

ro, especialmente por sua pre
ocupação ambiental, ressaltou.

Arnin comentou que a in
dústriamadeireira catarinense
rejeita anualmente 17milhões
de toneladas de cavaco e de

serragem, um excedente de

matéria-prima que assegura a

implantação de outras

termelétricas semelhantes à
Cisframa. Citou como exem

plo a Usina Terméletrica de

Biomassa, a ser instalada em

Lages, que também vai utili
zar resíduos da produção ma-

, deireira.
O governador lembrou

que essas iniciativas são com

patíveis com a necessidades
de produzir energia elétrica a

partir dematérias-primas ino
vadoras. Explicou que a ma

triz energética brasileira, sus
tentada basicamente por re
cursos hídricos, precisa dispor
de novos insumos. Dos 60mil

niegawatts produzidos no país,
95% são à base de 'água, 4%
são terméletricas e 1% pro-

, vém de energia nuclear.

O Na Cisframa, o governador e comitiva ouvem relatório sobre o

investimento em energia elétrica

Governo do estado vai
incentivar- construção ,de

armazéns no planalto norte
CANOINHAS - o secre

tário da Agricultura Odacir
Zonta disse que o Governo do
Estado vai incentivar a cons

trução de um armazém com

capacidade para 500mil sacos
de cereais na região para abri-

,

gar o crescente aumento de

produção que vem se registran
do no Planalto Norte. Acom

panhando o Governador

Esperidião Arnin, o Secretario
daAgricultura visitou osmuni

cípios de Porto União,
Canoinhas, Três Barras, Mon
te Castelo e Mafra, entregan
do títulos do Banco do Terra, e
liberando recursos do Fundo de
Desenvolvimento Rural para
aquisição de equipamentos e

construção de pequenas obras
na área de agregação de ren

da nas propriedade rurais.
EmPortoUnião, napropri

edade do agricultor Reinaldo
Rolas, onde também foi visita
da área de reflorestamento

plantada dentro do Programa
de RendaMínima do Governo
do Estado, o secretário anun

ciou que o Governo do Estado

pretende viabilizar recursos na
ordem deR$ 1 milhão,para que

possa ser construído um arma

zémpulmão, para abrigar apro
dução, especialmente demilho,
da região. Zonta disse que vai

propor à Coopercentral Auro
ra ou às cooperativas locais

para que façam o investimen
to que o Governo do Estado

ajudará a pagar. Se não hou

'ver interesse dessas entidades,
a Cidasc poderá investir nessa
área.

O Governador Esperidião
Amin estava radiante com as

visitas feitas em propriedades
rurais, de Canoinhas, Porto
União e Monte Castelo onde,
além de entregar certificados
de credenciamento para o

Banco da Terra, para novos

agricultores de todos os muni
cípios da região do planalto nor
te, também visitou proprieda
des já adquiridas com esses

recursos e ouviu depoimentos
de agricultores que foram be
neficiados pelo Credito
Fundiário implantado no outro
governo de Amin, e agora seus
filhos estão sendo beneficiados
com recursos do Banco da
Terra com 'a �esma finalida-
de. \

A respeito do Programa
Florestal de Renda Mínima,
implant�do neste período e go
verno, oGovernadorEsperidião
Arnin ouviu dos próprios pro
dutores que se isso tivesse sido
feito antes, ou seja no seu go
verno anterior, hoje já estariam
colhendo as árvores. Conside
ram um programa exemplar e
a unanimidade dos produtores
visitados e ouvidos, pedem a

permanência do Programa de
Reflorestamento e do Banco
da Terra. Na mesma viagem
foi assinado em Canoinhas,
protocolo de Intenções para
Construção da Casa Familiar
Rural emMajorVieira, que vai
atender todos osmunicípios do
Planalto Norte, num investi
mento deR$ 183 milhões, com
recursos do Pronaf
Infraestrutura.

Alem da propriedade de
Reinaldo Rolas em Porto

União, o Governador e o se

cretário da Agricultura visita
ram Gilson Adanski em

Canoinhas, CelitoZamboni, em
Monte Castelo, cujas proprie
dades foram adquiridas com

recursos do Banco da Terra.
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Comissão técnica do BID

chega a Santa Catarina
Equipe vai .vístoriar a proposta. de recuperação e pavimentação

de 1,5 mil quilômetros de estradas
Paulo Afonso Vieira havia

retirado as obras da SC-302,
trecho entre Calmon e Ma
tos Costa, duas vezes do. ro
teiro de obras a ser realiza
das em parceria com o

BIRD. "Agora eles vêm re
clamar que as obras demo

raram a sair, mas se não fos

se a nossa administração co
locar como prioridade de in

vestimlnto não ia s�ir", dis
parou.

f Uma comissão técnica do

Banco Interamericano de De

senvolvimento (BID) chegou
éUl Santa Catarina e começa
a analisar projetos de pavi
mentação e recuperação de

estradas. O anúncio foi feito

pelo próprio governador
Esperidião Amin, durante en
contro com empresários no

Norte do Estado. A vinda dos

�écnicos é resultado positivo
l!'da audiênciamantida pelo go-

O governo do Estado
mantém parceria com o BID
há mais de 20 anos, que pos
sibilitou, por exemplo, a exe
cução dos programas 1, 2 e

3, responsáveis pela constru
ção de importantes rodovias,
como a Serra do Rio do Ras
tro. A assinatura do novo

contrato está condicionada à

questões ambientais.
Na ocasião, O governa

dor lembrou, o governo de

vernador com o presidente do
BID, Enrique Iglesias, em
Washington, em janeiro des
te ano. O programa prevê in
vestimentos de US$ 300 mi
lhões na co�strução e aber
tura de novas rodovias,.
totalizando 500 quilômetros
de estradas, além da recupe
ração de outros mil quilôme
tros de rodovias. Ainda não
foram definidas as estradas a

serem beneficiadas.

Lei regulamenta
obras em praças

'.Rio Grande do Sul
. ,.

anuncia mmimo

regional de RS 230
balhador continua."

.Já paga
As micro e pequenas em

presas que empregam jovens
pelo programaestadualPrimei
ro Emprego já estão pagando
um salário inicial de R$ 217,
segundo o governador.A indús

tria gaúcha também já paga, em
média, salários superiores aR$
250, mas poderá sofrer uma

,espécie de efeito cascata pela
mudança na base da pirâmide
salarial, avalia o secretário do

Trabalho, Tarcísio
Zimmermann.

PORTO ALEGRE - O

governador do Rio Grande do

Sul, OlívioDutra (PT), aprovei
tou as comemorações do 1,0 de

maio para anunciar o projeto fi
xando o saláriomínimo regional
em R$ 230 para uma jornada
de 44 horas semanais. A pro

postajá tem o aval das centrais
sindicais e será discutida nos

próximos 15 dias com as enti

dades empresariais do Estado,
antes de ser enviada à Assem

bléia Legislativa para aprova

ção. As negociações servirão

para definir até cinco pisos sa-

,- lariaisentre R$ 230 e R$ 250·, z

de acordo com os setores eco

nômicos.
Cerca de 500 mil trabalha-

I
dores gaúchos, ou um quarto da

população empregada, de acor
do com as estimativas da Se

cretaria Estadual do Trabalho,

Os principais efeitos imedi
atos deverão se distribuir entre
as 250mil empregadas domés
ticas e os 40 mil empregados
rurais do Estado, além dos se-

.

tores da construção civil, do
comércio e coureiro-calçadista ,

que não tenham piso salarial
normatizado em acordo coleti
vo ou dissídio.No caso de o piso
da categoria ser inférior aos R$
230, o empregador não estará

obrigado a pagar o mínimo re

gional, mas Zimmermann pre
vê que haja ''ummovimento de

pressão" para o ajuste. "Nin
guém vai aceitar ficar ganhan
do menos do que o mínimo re

gional", opina.
(Assessoria Governo RS)

poderão ser beneficiados dire-.
tamente. "A economia do Rio

Grande do Sul tem condições
plenas de comportar uma ele

vação no saláriomínimo, e essa
medida promoverá uma

oxigenação importante do con-
.

sumo", afirmou o governador,
cujo partido criticou a

regionalização do saláriomíni
mo. "A nossa lutaporummíni
monacional que dignifique o tra-

CANOINIJAS - Aprova- o interesse comum, homologa
:do por unanimidade o projeto do pelo legislativo.
�e lei do vereador Beto Faria. O vereador Beto Faria ex-

JPMDB) que regulamenta plica que a lei propicia que'
:obras em parques e praças do obras, como a do terminal ro

pmnicípio, em 17 de abril. Pela doviário urbano, anunciada
nova lei somente poderão ser pela administração municipal,
realizadas obras que alterem na praçaLauroMüller, no cen

�onfiguração atual e destinação tro da cidade, somente sejam
dos locais públicos, mediante efetuadas depois de efetiva
bstudo de sua viabilidade, con- discussão e aprovação Iegis
�veniência e oportunidade para lativa.
� . ,

�ó·· Deputado Aguiar cobra do governo

ações para o Planalto Norte d� se·

•

I
I
• CANOINHAS � o de-
Í',.utado Antônio Aguiar (PFL)
'Ocupou a tribuna do plenário
aa última quarta-feira, para
iU�querer melhorias em vári
os setores da região do pla
nalto Norte. O pronuncia
mento ocorreu após o parla
mentar acompanhar o gover
nador Esperidião Amin em

váriosmunicípios na segunda
e na terça-feira dessa sema

na.

O imediato recapeamento

Entre os municípios visitados
estão Porto União;
Irineópolis, Major Vieira,
Canoinhas ,Três Barras,
Mafra e Rio Negrinho.

O deputado Antônio.

Aguiar solicitou ainda a ins

talação de antenas-para im
plantação do sistema de te

lefonia celularnos municípi
os de Papanduva, Monte
Castelo, Irineópolis, Major
Vieira, Bela Vista' e Timbó
Grande.

asfáltico da rodovia BR 280,
trechos entre Mafra/

Canoinhas e CanoinhaJ Ma

jor Vieira foram amplamente
defendidos pelo parlamentar
em plenário. "estas obras tor
narão as rodovias mais segu
ras, facilitando as atividades

turística", disse.
.Em seu pronunciamento,

Aguiar disse ainda que sabe
das necessidades da popula
ção porque tem percorrido
sistematicamente a região.

Rua Major Vieira, 423
Tel. (47) 622-2528

o Deputado Aguiar

Campanha do Agasalho'
Inverno Amigo /2001

Participe!
.

Postos de coleta: Prefeitura, Escolas e 3° BPM
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Lei obriga planos a
I

.

,. -

.

.

pagar plástíca na mama
Determinação vai valer para reparação em casos de câncer
BRASÍLIA - o Senado aprovado pela Câmara dos mil casos novos por ano. lução adequada para a maio

Federal aprovou no dia 18 de Deputados e agora aguarda a "Não se trata de uma ques- ria dos casos", afirmou.
abril o Projeto de Lei da Câ- sanção presidencial, que deve tão puramente estética. O As punições pata os planos
mara dos Deputajos que obri- ocorrer na próxima semana. projeto cumpre um importan- que não cumprirem a lei de

ga a todos os planos privados A deputada destaca ainda te papel social pelo alívio ao verão ser as mesmas previs
de saúde a oferecerem o ser- o papel social da inclusão des- sofrimento físico, psicológico tas namedida provisória 1976/

viço de cirurgia plástica repa- te procedimento nos planos de e social de uma mulher que 31 de 2000, que regula o fun
radora da mama, nos casos de saúde. "Essa iniciativa procu- sofreu ou sofrerá um proces- cionamento dos planos de
tratamento de câncer de ra reparar uma omissão do so de mastectomia", afirma saúde no Brasil atribuindo
mama. Os planos públicos são modelo assistencial brasileiro. a deputada. seus deveres e direitos, e que
obrigados a prestar este ser- Temos o dever de garantir os Segundo informa Jandira cria o Conselho de Saúde Su

viço desde 1998 e o objetivo mesmos direitos para as mu- Feghali, uma cirurgia de re- plementar (Consu), formado
da lei, segundo a autora depu- lheres que optaram por pagar construção pode custar até pelos ministros da Fazenda,
tada federal Jandira Feghali e utilizar os serviços de pla- R$ 3500,00 pormama. Além Saúde, Planejamento, Justiça
(PC do BIRJ) é dar amparo a nos ,e seguros privados de saú- disso, o procedimento tem e pelo Chefe da CasaCivil da
milhares de mulheres que pa- de", observou a deputada ca- efeitos importantes na vida Presidência. Entre as puni
gam planos de saúde e na hora rioca .' O câncer de mama é pessoal, sexual, social, profis- ções estão o cancelamento da
que precisam deste tipo de pro- uma das patologias de maior sional e na auto-estima da autorização de funcionamen
cedimento não tem a cobertu- incidência na população femi- mulher. "A cirurgia plástica to e alienação da carteira da
ra. O projeto já havia sido nina, com uma média de 30 reparadora é considerada so- operadora, além de multa.

��!���%���Vig�S��i������s?'!..�e���m'!!a
será possível graças à isenção pagamento do PIS-Cofins pela protocolando os pedidos.Mas; e Goiás já se comprometeram.
de PIS e Cofins. Governo ain- indústria. As listas com os no- até o fim do mês, acredito que "Falta boa vontade política.
da negocia corte no ICMS \ vos preços devem começar a a grandemaioria já tenha feito Eles não querem abrir mão do

A partir deste mês, o co&. chegar às farmácias no fim de a solicitação". Até ontem, 90 imposto, ignorando que, com a

sumidor vai pagar, emmédia, semana ou, no mais tardar, laboratórios, incluindo os qua- redução dos preços, haveria
10,22% menos por 1.500 me- segunda-feira. tro maiores, haviam pedido a mais consumo", acusa o presi-

.

dicamentos de uso contínuo - O ministro da Saúde, José isenção. Outros 1.500 remédi- dente da Abrafarma, José
para diabetes, pressão alta e Serra, autor da proposta de os, de uso hospitalar, também Mena Barreto. Oministro pre
coração, entre outros -, anti- isenção, esclareceu que nem terão os preços reduzidos. fere dizer que ainda não desis
bióticos e anticoncepcionais. todos osmedicamentos ficarão Para. beneficiar ainda mais tiu de convencer os governa
A queda é por conta da en- mais baratos de. uma só vez. o consumidor, Serra vem con- dores. "Além disso, quando os

versando com os governado- primeiros começarem a dar a
res para que, eles concedam a isenção, acho que haverá uma

I

isenção do ICMS. Com isso, pressão popular nos estados
os medicamentos no Rio� por onde os governadores estão

exemplo, cairiammais 6%. No resistindo", afirma Serra.

entanto, apesar dos esforços do No Rio, aProcuradoria do
ministro e da Associação Bra- Estado entra esta semana com

sileira de Redes de Farmácias recurso para tentar cassar a

eDrogarias (Abrafarma), ape- liminar que suspendeu a lei que
nas os governadores de garantia descontos para idosos
Brasília, Rio Grande doNorte, de até 30% em remédios. (JB)

CRI.A.TI"'.A.
.A."'I.A.�ENTC»S
Temos barbantes crú e cotorido,

fios pI bordado.s, crochê e

lã pI confecção de blusas

e enxoval de bebê.
Rua Frei Menandro Kamps, 610 - Ao lado PauloWagner

Fone: (47)9105-0782 ou 622-6136
CEP - 89.460-000 Canoinhas - aC

jIJI

Canoinhas, 04 de maio de 2001
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Pagamentos
do INSS

II
i
1
•
1
!

Os aposentados e pensio
nistas da Previdência, que

\

chegam a quase 20 milhões,
começam a receber seus be
nefícios do' mês de maio na

próxima quarta-feira, dia 2,já
que IOde maio é feriado. O
calendário de pagamentos vai
até o'dia 15 demaio, e o mon
tante desembolsado pelo
INSS no período será de R$
5,8 bilhões.

Para saber ° dia do paga- �

mento, o segurado deve veri- �
'ficar qual o último número dli I
seu benefício. Já há algum'
tempo, os valores das pen
sões e aposentadorias com

valores em. centavos estão

sendo arredondados para �
mais, para permitir ao

beneficiário sacar todo o va

lor nos caixas eletrônicos dos
bancos.

/

..

Foto Fundacão Cultural de Canoinhas

\

-

. Chegada dos últimos modelos "Ford" em 1936
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ianca eppel
TOMBO

Na reunião regional do PMDB em Canoinhas, muitas críticas ao

vernador Esperidião Amin (PPB), mas há o reconhecimento de q'fe
tarefa nas próximas eleições será árdua, se for Amin candidato à

eleição. O prefeito de Ioinville LHS, pré-candidato ao governo de

C, desafia os adversários políticos a lançar o mais forte candidato e

'z que "quanto maior � pinheiro, maior o tombo". Afirma o confi
te e diria otimista LHS: "eu sinto na minha epiderme, o velho polí
o sabe quando os ventos estão favoráveis". Sei não, a presença do

_governador Paulo Afonso no palanque é comprometedora, afinal
e já foi condenado em praticamente todos os processos que respon-
u. Essa história de ''perdão e paz" pode até funcionar dentro do

óprio PMDB, resta saber se funciona com o povo, que deu a resposta
governo Paulo Afonso nas urnas. Assim aquele lugar- comum de

HS poderia ser dito de outra forma: quanto mais alto o pinheiro,
aior o tombo, porém, mais difícil de ser derrubado, especialmente se

moto-serra apresentar defeito..

MIÇANGAS
LHS disse: "de dois em dois dias o governador vai a
ínville, entregarmiçangas, como elemesmo diz".Miçangas,
gundo o prefeito seriam carros para a polícia, saúde, e

uipamentos para hospitais.

CONTRADIÇÃO
Ponto de contradição no discurso do pré-candidato LHS

prega que o estado deve deixar de ser executor de obras

ara ser apenas planejador e logo em seguida promete reali-
as obras de asfaltamento na SC 302, trecho entreCalmon

Matos Costa, o acesso a Timbó Grande e também a liga
ão entre Papanduva, Santa Terezinha e Dr. Pedrinho. "To

e or not tobe, is that question".
-

ADESOES
urante o encontro Foram anunciadas as adesões à candi
atura de LHS:
esidente do PDT de Três Barras
embro do PPB de Canoinhas, Jair Zattar
aime Furtado do PPB deMonte Castelo

elipe Bedretchuk do PFL de Três Barras
armemBeltrame e Acácio Pereira do PSDB de Canoinhas

PPS de Canoinhas
'fSDB de BelaVista do Toldo
E agora José? Partidos prometem providências em relação
li "insurreição" de alguns. Cabe lembrar que O PSDB faz

parte da coligação de sustentação do governo de Esperidião
Amin, assim como o PFL. O PPS em Canoinhas gbverna
com o PFL. No caso do pessoal do PPB, já tem recado: "o
bicho vai pegar".

Artigos Místicos

AUTO,

CRÍTICA
Se o PSDB está tão des

contente com o governo de

SC, por que não abre mão
dos cargos no governo do

estado? Fazem parte do go
verno e saempor aí critican
do as ações do "seu próprio
governo". É estranho.

-

CONFISSAO
O deputado Adelor

Vieira, disse que nas outras
vezes que votou no PMDB
foi por amizade.. já que ele

pertencia a outro partido. Ele
era do PFL. Anunciou que
em Irineópolis, suplente do
PPB vai se filiar noPMDB.

SUPLÊNCIA
Coisa estranha aconteceu

na reunião do PMDB, ex
candidato que tevemenos de
40 votos virou suplente, eram
todos anunciados como su

plentes. Suplente de suplen
te, quem sabe.

Taróloga
.

,

Eliane Regina Prim
fontes,�\os,\ncensos,

Sinos elo "ento, "e\as Decotat,,,as,
ctlstals e multas outtas no,,\clades

Rtla Frei Monandro KaI1.1.ps, 225 - Cel1.U-O
89460-000 - Canoinhas - Santa Catarina

.

Inaugurou sensacional loja de

1,99 Happy Mania
muitas novidades e atendimento de

primeira, venha nos visitar,
você vai sair muito satisfeito.

Rua Paula Pereira, 1057
(em frente Supermercado Novo Mundo)
está atendendo das 8:00 hs às 19:00 hs

sem fechar para almoço

--

Rua Fco de Paula Pereira 123· Centro

·FRASE
"Partido que se reúne em época de eleição não é partido é

súcia de interesseiros" - LUS.

GUERRA
Foi declarada a guerra: prefeito Orlando Krautler optou

pela indicação daAcic para a secretaria deDesenvolvimento
Econômico e nomeou o empresário Romeu Vier. A CDL,
que indicou Anderson Kohler, semantém em silêncio, mas
oficiosamente já se pode ouvir: "o prefeito vai lembrar da
CDL, emnovas campanhas políticas, noNatal Luz, quando
precisar de aprovação para a nova etapa do trânsito, para a

construção do terminal rodoviário urbano. Os lojistas vão
continuar tendomuita compreensão, mas pouquíssimapaci
ência":

AMIZADE
A verdade é que Krautler até preferia Kohler, mas não

quis desagradar seu grande amigo (dizem as más línguas que
além de amigo é financiador) presidente daAcic, RafaelMi
rando da Silva. Tinha que optar, optou e agora é torcer que
corra tudo bem, Romeu Vier é dedicado e competente, além
do que é membro fiel do PFL. Enfrentou com dignidade as

sucessivas puxadas de tapete de membros do diretório, é
chegada a suahora. Também é verdade que ele quer eliminar
uns e outros por vezes.

,

PENSANDO ALTO
"O governador bem que poderia vir a Canoinhas trazer

um colar inteiro demiçangas, pode até ser em conta gotas, de
três em três dias" .

E VEIO
Pois é, na segunda-feira o governador esteve em Porto

União, Três Barras e Canoinhas. Fez discurso forte e res

pondeu às acusações dos peemedebistas. Disse que o que
"eles" chamavam de gove1flo municipalista era não pagar os
salários do funcionalismo e usar o dinheiro para repassar
chéquinhós'para prefeitos e-deputados.Disse que isso não
eramunicipalismo era calote. "SC está saindo do cartório,
pelomenos agora, as "miçangas" entregues estão todas pa
gas, meu governo compra, paga e depois entrega", disse se

referindo às dívidas deixadas pelo ex-governadorPauloAfon
so com o funcionalismo, programaViva Luz, programa de
calcário, entre outras.

Atendimento:
2a à 6a

das 10às 21h
Sábados

das 9 às 21h

Domingos e Feriados
das 14às 21h

\

Wisnievski &�carduelli

GM
O governador repetiupor

três vezes, em Canoinhas,
Porto União e Três Barras

que recebeu a visita daGM.
Disse ele " pensei que era

para anunciar que a

montadora viria para se, es
tendi tapete vermelho,
caprichei no café e o que eu
ouvi: a direção daGM tinha
vindo reclamar que os car

ros "comprados" pelo go
verno anterior ainda não ha
viam sido pagos e que se não
fosse providenciado logo o
pagamento o governo iria

para o cartóriomais umavez.
É esse omunicipalismo de
les".

WOLKSWAQEN
Durante a entrega da vi

atura para a PM em

Canoinhas,Amin disse" esse
carro está pago e hoje a si

tuação mudou tanto que a

Wolkswagen é que teve que
se explicarporque demorou
tanto para entregar o veícu-

. lo que estavapago havia um
mês".

PENSANDO
ALTO II

" Assim fica complicado
não dizer que alguém tem ra

zão nessa história toda.

Quemnão lembra dos qua
tro meses sem salário, do
Natal sem décimo, das féri
as .... ?"

Rua Paula Pereira, 1028
Fones: (47) 622-3980/4499"

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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PREFEITO DE PORTO UNIÃO EM

FLORIANÓPOLIS E BRASILI.A
Acompanhado do presi
dente da Câmara de Ve

readores, Luiz Alberto

Pasqualim (PMDB), e do
vereador Roberto Domit
de Oliveira, o prefeito de

Porto União, Eliseu
Mibach (PMDB), esteve
na semana em

Florianópolis e na Capi
tal Federal, levando em

mãos o Plano Plurianual
de Ações Governamen-.
tais do município. Visitou

os deputados Odete de

Jesus (PL), Reno

Caramori '(PPB), Gilmar
Knaesel e Antonio

Aguiar, ambos do PFL.
Nos contatos com os de

putados da ala governis
ta, o vereador Roberto
Domit de Oliveira, de
sempenhou papel impor
tarite na agilização dos

projetos e pedidos feitos
em benefício do municí

pio de Porto União, junto

. ,

Em Brasnia, Eliseu Mibach
e os vereadores Luiz
Alberto Pasqualim e

Roberto Domit entregaram
pedidos inseridos no Pla-

. no Plurianual com priorida-

Em Brasl1ia, no gabinete do
deputado Antônio Carlos
Konder Reis (D), o prefeito
EliseuMibach e os v�reado
res Luiz "AlbertoPasqualim
(presidente da cêmer« de

--: ;,� s. ,-�.;..' 'I�'''':''_-'��-' -,·:'�".Irt
Vereadores)eRo/JeftoDóiiiit
de Ollv.eira. ' <

des do município de Porto _

União, quarta e quinta-fei
ra, 25 e 26 de abril, em
audiências com os sena

dores Casildo Maldaner

(PMDB) e Geraldo Althoff

aos governos Estadual e
Federal. Com o deputa
do João Macagnan, Se
cretário de Estado do
Desenvolvimento Urbano
e Meio Ambiente, o pre
feito reivindicou recursos

junto ao Badesc no valor
de R$ 600 mil para pavi
mentação asfáltica até o

Bairro Vice-King e nos

conjuntos habitacionais
de São Bernardo do

Campo e Porto União.

Na capital do Estado, Eliseu
Mibach (E) na SDM com o

secretário João Macagnan,
encaminhou documentação
para liberação ae recursos

do Badesc.

(PFL); com os deputados
Paulo Gouveia da Costa e
Antonio Carlos Konder
Reis, ambos do (PFL),
Renato Vianna (PMDB),

.

João Mattos (PMDB),

, , \
FESTA PARA SERVIDOR PUBLICO EM IRINEOPOLIS

Com uma bonita e emocionante celebração; oficiada pelo padre Luiz Pereira, Pároco de
Major Vieira, a prefeita Circe Sfair (próxima ao altar), homenageou dia 1º de Maio, os
funcionários públicos municipais de Irineópolis, em comemoração ao Dia do Trabalho.

Almoço, bolo gigante, sorteio de brindes, distribuição de balões, brincadeiras com palha
ços para diversão das crianças, dança com o Grupo.MusicaI2001, foram as atrações do
evento.

O programa de

reordenação fundiária

que norteia as aplica
ções dos recu rsos do
Banco da Terra e da Re-

BANCO DA TERRA
,

forma Agrária, objetiva
oportunizar aos agriculto
res sem-terra, a aquisi
ção através de financia
mento com prazo de 20

anos para pagar, com

três anos de carência. No
Planalto Norte, já foram
credenciadas 536 famíli
as de 12 municípios.

Bianca Ne el

O secretário de DesenvolvimentoRurale daAgricultura, OdacirZonta, entregou certifica
dos de enquadramento do Bancp da Terra para 15 agricultores de Porto União e 15 de

Irineópolis, com valores até R$ 40mil cada um. Na foto acima, Amin com agricultores d,e
Irineópolis e o prefeito em exercício, Gilson Preisler (o segundo à partir da direita). Os
agricultores beneficiados são:AdemirBlàwskowski,Aroldo Bay, Claudinei Tilgner, Edirlei
João Hoiça, Celso JoséHungaro, JoelElois, José Leindeke, JoséSérgio Lopes, José Vilson
de Miranda; Juarez Siumar, Pedro Celso Catapan, Rogério Konopka, Valdir Opalczk, e
WaldemarAntonovicz.

AMIN ENTREGA NOVAS VIATURAS EM PORTO UNIÃO
O governador Esperidião
Amin, em visita oficial a
Porto União, segunda-fei
ra, 30 de abril, entregou
cinco novas viaturas para
a segurança pública: qua
tro' para a Polícia Civil e I

uma para a Polícia Militar.

Depois, assinou mensa

gem encaminhando à
Assembléia Legislativa,

projeto que dispõe sobre
cessão de uso à UnC, do

I

imóvel do Estado onde
funciona a escola Joa

quim Domit. Ainda na

área da educação, Min
anunciou que vai auxiliar
o município na conclusão
do ginásio de esportes
da EB Clementina Brito,
em Santa Cruz do Timbu,

e. confirr�ou .0 edital d
concorrencra PÚblic
para os próximos dia

I t
,. s

na qua es ara Incluída
reforma da EB NU
Peçanha. O engenheir
Roberto Domit de Olive'
ra, responsável pelo Pr
jeto, garantiu a elabor
ção do projeto para de
tro de 20 dias.

Especial para a coluna, à
partirda esquerda, o encon
tro de três competentes co
legas da segurança pública
de Santa Catarina. Partindo
da esquerdà, oprezadoami
go e conterrâneo, Dr. Maurí
cio Skudlark, diretor geral
da Polícia Civil; Dr. Antenor
Chinato Ribeiro, Secretário

. deEstado da Segurança Pú-
blica, eN.elson Quadros, Es

�... Y'crlvãolJe 'Polícia, responsá
"i

.

velpela'delegacía da Polícia
"{,,:", '!';t!iiíilêliflfineópolis:'r""'�

O Diretor Estadual da Defe
sa Civt1, CeI. SidneyPacheco
(centro), e o prefeito Eliseu

Mibach, assinaram convênio
no valor de R$ 20mil, desti·
nados à recuperação das

pontes nas localidades de
Bom Princípio e São
Martinho, danificadas pelas'
chuvas nomês demarço.

I

Depois degarantiràspopulações dePorto União, Matos Costa e Calmon,. que vai conelU�1ap;;vimentação asfáltica da SC-302, o governador visitou as obras (praticamente conel
das) depavimentação do acesso à área industrial, executadaspelomunicípio em paree

.

com os empresários e o Governo do Estado. No flagrante acima, com apresença do engJnheiro doDER e vereador, floberto Domit de Oliveira (centro), e do secretário C!e finanç�ldo,município, Eduardo.Wacholz (emprimeiro plano, à direita), - o prefeito EliseuMibac
.

mostra a Amin, a ponte logo após a curva, que necessita de ampliação. O govern�d
prometeu continuar com aparceria, viabilizando recursos para essa nove obra.

-,

PPS AUMENTA NÚMERO DE FILIADOS NA REGIÃO
O presidente do PPS de Santa
Catarina, deputado Jaime Duarte, es
teve no último final de semana na re-

.

gião do Contestado, para uma série
de encontros políticos em Monte

I

Castelo, Canoinhas, Bela Vista do Tol-
do, Irineópolis e Porto União. Em Bela
Vista o Toldo, onde o partido ainda
não estava organizado, foram filiadas
75 pessoas, em reunião-jantar sáoa
dO,28, na localidade' de Rio D'Areia
de Cima (BeFtulla).

CIMENTELA,
Telas • Gra�es • Muros • Artefatos �e Concre!
FÁBRICA 624·1459

E�CRITÓRIO CIDE CONTABllIDl1
Fone 622·1718

Rua Coronel Albuquerque, 115i
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Cynthia Bastos Kammradt

li Nesta segunda-feira, dia 30 de abril, na Associa
ção Recreativa Procopiak, umjantar estiloso mar- .

cou a passagem do governadorAmin e primeira
dama, prefeita Angela, em Canoinhas. Noite concor
rida com presença de personalidades e lideranças
políticas de toda a região, amigos e convidados, que
desfrutaram de bons momentos e descontração.
li Casal Amin, muito benquisto na cidade, recebeu,
mais uma vez, demonstração de amizade e carinho.

Simpáticos, conversaram com todos e provaram as

delícias preparadas pelos anfitriões da noite, empre
sários Delby Machado eMiguel Fontes Procopiak.
Buffet caprichado. Carnes a cargo do empresário
Junior Zanotto, muito cumprimentado. Noite me
morável ao somdo Regional doMiltinho, com

,

destaque para sua filha Juliana Tormena.
li Na comitiva do Governador, o secretário da
Agricultura, Odacir Zonta, o·secretário de Seguran
çaPública, Antenor Chinatto Ribeiro, o secretário
Adjunto da Saúde Norival Silva, o Comandante da
PolíciaMilitar de Santa Catarina, CoronelWalmor

Backes e secretário de Comunicação Social, José
Carlos Soares.

'

" Marcaram presença, também, o Deputado Fede
ral Eni Voltolini com sua esposaMarilda, e, os
Deputados Estaduais Antônio Aguiar e Reno
Caramori.
li De Canoinhas, o Prefeito Orlando Krautler e a

primeira dama,Margareth, se fizeram acompanhar
de secretários do GovernoMunicipal.
v Foi expressivo o número de importantes empre
sários presentes; liderados porRafaelMirando da
Silva, Presidente da Âêl�Anderson Kohler, Presi
dente daCDL e Bernadete Davet, Presidente da
Câmara daMulherEmpresária de Canoinhas.
" Anotamos também a presença do casal Carla e

Luiz Shimoguiri, Prefeito de Três Barras e do
secretário de Obras da Prefeitura de Florianópolis,
engenheiro Francisco de Assis'Filho, que possui
grande número de amigos em nossa cidade.
" Prefeita de Florianópolis, AngelaAmin, desta
que nacional pela competência com que exerce seu

mandato, é umamulher de nossa época. Autêntica,
real, passou conversando sobre atualidade política,
família e amigos. é uma dama.
" Noite social e política foi o destaque da semana.

Bodas de Ouro - Aloísio e Oldemira
Pecharka, no dia 12 de maio, festejam suas

bodas deOuro com o filho Tadeu e nora
Paula, netos e bisneto, comemoram a signi
ficativa data. Viagem agendada na data

especial. Via coluna, nossos cumprimentos.

)

EVENTO IMPORTANTE

GovernadorEsperidiãoAmin eAngelaAmin,
com Patrícia 'Gazaniga, coordenadora da Fatma

• /'� I�

Grupo bonito tenente Ivete, Margareth Krautler,
Carla Shimoguiri eMarilda Voltolini

Iussara Machado, Iza Gano, Carla Shimoguiri, Marilda
Volto(ini comAngelaAmin e NeuzaMachado

CyntiaKammradt, AngelaAmin com

Malude Ritzmann e a neta Beatriz

1" dama do Estado e prefeita de

Florianópolis, AngelaAmin com os ami

gos canoinhenses, Jair e Nereida Côrte

'Ji!MiJlii' •

Amaro Lúcio da Silva com Nereida Côrte, Paula Carvalho,
Ana Helena Procopiack, clicpara a coluna

.

Em Lages, no 7°
FashionHair, encontro
importante de cabelei-:
reiros do Brasil, os /

canoinhensesReinaldo

Bockor, Claudia e

Virginia Prust, ao lado
de Zezinho da Lure

Coiffeur doAllureHair
de São Paulo, Erena,
Maria Antonia. Presen
tes também Guiomar,
fica, Márcia e Eva,
profissionais talentosos
de Canoinhas.

AGENDA

o Neste domingo, 6 de

maio, 9h30min naAABB
. \

acontece concorrido
'

curso promovido pela
Associação La Bella
Italia. Ministrado pela
brilhante professora
MariaGiuseppinaBran
di, tem como tema a

Italia contemporânea,
sua história, economia,
geografia, etc .... Vagas
limitadas. Muito bom!

o No dia 8 de maio,
recebe cumprimentos
emBrasília pelo aniver
sário, Eni Voltolini..
Parabéns!

o Amanhã, 5 demaio,
Luiz Shimoguiri, prefei
to de Três Barras, come
mora níveL Nossos

Cumprimentos.

o Sábado, 5 demaio..
Silmara Teodorovitz
reúne amigos para feste
jar com alegria a idade
nova. Parabéns!

Clean Clothes
Làvanderla Rápida Ltda.

Rua Pauta Pereira, 3'77
,

Fone 622-0204
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Universidade

lança' projeto
"Criando novos

Canoinhas, 04 de maio de 20�

-

EDUCAÇAO

Almirante é escolhida
como Escola Referência

, "

cola de Educação Básica Al

mirante Barroso está em fes

ta. Foi escolhida como' uma
das escolas referências 2000

de SC, pela RBS.
A escola concorreu apre

sentando programa de gestão
escolar participativa sob o

lema "Estudar para interagir" .

Segundo a diretora da uni
dade escolar, Carolina da Sil
va Carvalho, o objetivo é uma

educação de qualidade e Igual
dade para todos, visando um
trabalho voltado para os inte
resses da comunidade, traba
lhando a criticidade,
criatividade, valores e conhe
cimento histórico.

A escola foi escolhida por
estar colocando em prática

projetos de literatura, com

produção de textos e,

interxtualidade, projetos de

matemática, uso de internet,
discussão de temas polêmicos
como a pena de morte, proje
to sobre estudos de doenças
sexualmente transmissíveis

(DST) (utilizando porcenta
gens em matemática), projeto
de prevenção às drogas e ou

tros.

A Coordenadora Regional
,de Educação, Roseli Ruthes,
diz que se sente honrada com
a escolha da escola. "É prova
de que estamos trilhando o

,

caminho certo, no último prê
mio também tivemos uma es
cola selecionada, que foi o

Sagrado Coração de Jesus",
diz ela.

Curso vai capacitar para uso

na Informática na educação

Programa combate a evasão escolar
CANOINHAS -r Repre- implantado nas escolas do

sentantes da ISa município nos próximos me-

Coordenadoria Regional de ses.

Educação, da secretaria mu- De acordo com a coorde

nicipal de Educação e do Con- nadora regional de educação,
selho Municipal dos Direitos Roseli Ruthes objetivo é ga
da Criança e do Adolescente rantir a permanência na esco
de Canoinhas participaram do la de crianças e adolescentes
lançamento do Programa de de 07 a 18 anos de idade para
Combate à Evasão Escolar que concluam o ensino funda

(Apoia) emMafra, na última mental. Cada escola terá que
semana. O projeto deveráser , ,para facilitar o acompanha-

CANOINHAS - Çom o

objetivo de capacitar o pro
fessor na utilização do com

putador, fornecer conheci- '

mento técnico para a avalia

ção da qualidade de

softwares educativos e ava

liar os resultados 'obtidos com
a utilização das novas

tecnologias, a UnC de

Canoinhas, através da
Coordenadoria de Extensão
e Cultura lança o curso

"Informática aplicada à edu

cação infantil e séries inici-
ais: uma proposta real".

As inscrições para pro
fessores da educação infan

til e ensino básico da redes

pública e particular, alunos de

Vigilância proíbe
ácido bórico em

medicamentos

pedagogia, e outros interes

sados acontecem de 2 a 31

de maio. O curso terá início

em junho e término em no

vembro. As aulas acontecem
em encontros quinzenais, ao
sábados, das 8 as 12 e -das

13h30min às 17h30min.
As

I

aulas serão ministra
das pela me�tra Liliane

Neppel e pelo especialista
Luiz Alberto Brandes. O in

vestimento a ser feito é de

R$ 20,00 no ato damatrícula
e mais seis mensalidades de

R$ 30,00.
Maiores informações

pelo telefone 47 6229944 ou,
pelo e-mail gcelia@unc
cni.rct-sc.br

mento do programa, emitir o
aviso por infrequência do alu
no (Apóia), em caso de reite

ração de faltas. Este docu

mento será remetido pela es
cola ao conselho tutelar e este

anualmente o percentual de
crianças e adolescentes eva

didos. Até 2004 a idéia é que
a evasão esteja reduzida para

patamares ocorr�ntes nos pa
íses desenvolvidos. São con

siderados evadidos os que dei

XílID de assistir aula por cinco

ao promotor da Infância, caso
não se tenha conseguido levar
o aluno de volta para a sala dé
aula.

semanas.

Nos próximos dias, mais
reuniões acontecerão para a

definitiva implantação do pro
grama nos municípios de

abrangência da is- CRE. Se

gundo Roseli Ruthes ainda não
há dados sobre o percentual
de evasão escolar da 18a

CRE.

Para os já afastados da

escola há mais tempo, qual
quer cidadão pode prêencher
um aviso e o remeter para um

escola ou diretamente ao con

selho tutelar para as providên
cias.

A meta é reduzir em 25%,

o'uso de ácido bórico em Anvisa, o uso deste ácido em

talcos e medicamentos infan- grandes quantidades pode pro- .

tis foi proibido no início da se- ,

vocar danos na saúde dos be
mana pela Agência Nacional, . bês, como intoxicações no or
de Vigilância Sanitária ganísmo, alterações gastro-in
(Anvisa), órgão ligado ao Mi- testinais, insuficiência renal e
nistério da Saúde. Os labora- até levar à morte.
tórios têm agora 60 dias para Os fabricantes de remédi
alterarem as fórmulas dos pro- os que não seguirem ii 'deter
dutosusados contra assaduras minação terão os registros can
e brotoejas, como é o caso da, celados e as empresas estarão

pomadaHipoglós. < sujeitas a multas que variam

Segundo pesquisa da entre R$ 2mil e R$ 200 mil.

OURO VERDE

Anlmações'para'Casamentos'
Aniversários e eventos em geral
Toda linha em publicidade
Gravação em digital
Instalação de som ambiente

'R:P-alili'Perelra;'gll'1
.......

W
....
622-2622

leitores"
CANOINHAS - A Uni- o grupo poderá perm

versidade do Contestado cer uma hora no ambiente
(UnC) - campus Canoinhas,' livraria universitária, on

lança projeto de atendimento 'poderão pesquisar, ouvir ac
à comunidade estudantil das. tagem de estórias feitas pel
escolas de ensino fundamen- alunas do curso de pedago '

tal de Canoinhas, através da que trabalharão volunta,
Coordenadoria de Extensão e mente, assistidas por profe

.

Cultura. O projeto "Criando sores orientadores. A aço
novos leitores - a hora do coo- constituirá trabalho de pesq
to infantil" tem por objetivo sa e monografia de conclus
reunir crianças na livraria uni- de curso.

versitária, possibilitando espa- . A arte-educadora e dire
ço para integrar arte e edu- ra teatral Nádia Régia Neo

cação. acredita que o projeto vaí:
A partir da segunda quin- cilitar o surgimento dr nov

zena de maio, as escolas pü- leitores, desmistificando o

blicas e privadas de Canoinhas paço universitário, aprese
serão visitadas pelos profes- tando a universidade atras
sores Casemiro Mota, Nádia da arte e da leitura.

RégiaNeckel e alunas do cur- Para a coordenadora
so de pedagogia. Será expos- Extensão e Cultura, Célia R
to o projeto para professores gina Pereira Gomes, o trab
e alunos e feito o lho com a educaç�o deve

agendamento. Poderão parti- múltiplas formas atingir a
cipar grupos de até 20 alunos munidade.: "essa é uma dei
da faixa etária de 04 a OS anos, assim estaremos gerando u

que pagarão a quantia simbó- nova opção pára o profes
lica de R$ 1,00. e no final re- no incentivo à leitura e nae

;:eberão um livro de histórias ploração da arte como fo

/ infantis. de educar".

U,ne é destaque
em congresso
internacional

CANOINHAS - A Uni
versidade do Contestado
(UriC)-campus Canoinhas foi
destaque do VII Congresso
Internacional de Engenharia
Informática, promovido pela
faculdade de engenharia da .

Universidade de Buenos

Aires-Argentina.

A professora do curso

bacharelado em Informáti
em Canoinhas e coordenad
ra do curso em Porto Unr
Joice Seleme Motit; aprese
tou o artigo científico "Este

dendo quadrees para supo
e armazenamento de dad

espaço-temporais" .

Prorrogadas as

inscrições do Ene.
o ministro da Educação,

Paulo Renato Souza, afirmou
na última quarta-feira, duran
te cerimônia do Dia dá Famí
lia na Escola, em São Paulo,
que as inscrições do Exame

Nacional do Ensino Médio

(Enem) serão prorrogadas por
mais duas semanas. O prazo,

que terminaria na última sex

ta-feira, foi estendido para o

dia 10 de maio, para as inseri-

ções feitas pela internet, e
.

I

11, nas agências dos Corre

os. O ministro justificou a d

cisão dizendo que há um n'
meromaior de adesões de u

.

versidades públicas ao ex
e que o governo quer ampli
o prazopara que mais alun
se inscrevam na prova. M

'

informações pelo telefon
OSOO-616161 ou no site d

ENEM.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



(',

Canoinhas, 04 de maio de 2001 ESPORTE Correio do Norte 11

-

DECISAO

Nápoli é ocampeão da Copa Sonda
, /

A decisão só veio nos pênaltis, depois de um jogo sofrido

Botafogo, 2° lugar e o título de equipe com ,menor número de cartões

CANOINHAS O lotaram o estádio Ditão, adeci- 2x1. A equipe do Campo da

Botafogo jogava pelo empate. são só veio com série de alter- ÁguaVerde, correu atrás dopre
Acabou perdendo no tempo re- nados. O Nápoli é o campeão juízo e abriu o placar, mas o

�amentàr parab Nápoli que da 5a Copa Sonda de Futebol. Botafogo reagiu e acabou viran-

conseguiu levar a partida para a O Nápoli precisava ganhar, do o jogo passando na frente do
prorrogação e depois para os já que na la partida da decisão placar.
pênaltis. Para sofrimento das tor- havia perdido para o Botafogo, A essa altura, o Nápoli pre
cidas, cerca de 1.500 pessoas equipedoAltodasPalmeiras,por cisava de mais 2 gols para ven-

cer a partida e entrar de igual
para igual naprorrogação. Apos
tou e chegou ao empate. Faltan
do 10minutos parao fim dapar
tida, o tão esperado gol da vitória
surgiu nos pés de Élcio.

Prorrogação
O jogo foi para a prorroga

ção de 10 minutos de cada lado,
mas o placar não saiu de O x O.

O jogo foi para cobrança de

pênaltis, na série de 5 chutes: o

resultado foi novamente empate
- 4x4. Marcaram Luciano, ca

peta, Ledir e Miguel para o

Nápoli e para o Botafogo
Varela, Godoy, Bananinha e

Guga.
Na série de 3 chutes, nova

mente a igualdade em 2 x 2 .

Marcaram para a equipe do

Botafogo - Piti e Márcio e para
o Nápoli- Juarez e Tióca.

'

A decisão só veio naprimei
ra série de alternados. O goleiro

'

do Nápoli, Buture arrebentou a

rede. Válcio do Botafogo não

teve amesma sorte e o chute foi

para fora. O resultado final fi

couem 7 a ô.:"

Canoínhas vai sedíarJoguinhos
CANOINHAS - Está

confirmado: a fase .regional
leste/norte dos Joguinhos
será disputada em Canoinhas,
de 9 a 15 de julho. Participa
rão 23 municípios, 1400 atle
tas. As maiores delegações
vêm de Brusque e Jaraguá.

O presidente, da PME, Al

�ç;eu Goestemeier, informa que

os preparativos para as com

petições já começaram: Fo
ram definidos, depois de vis

toria da Fesporte, nos locais
das competições. O voleibol
será disputado no ginásio da

Lavrasul, futebol de salão no

Cesc , basquete na AABB e

o handebol no ginásio do par
que de exposições Ouro Ver-

. ,

de.

Nos Joguinhos serão ocu

padas 130 salas de aula, para
abrigarmais de 2 mil pessoas.
"A cidade tem que se prepa-:
rar para receber as delega
ções. Hotéis e restaurantes

devem ficar lotados, pois as

delegações não trarão cozi
nheiros como antes", explica

Júlia e Sagrado
vencem Moleque

Goestemeier.
o presidente da FME, diz

que os estabelecimentos que

prepararem programações e'

pacotes especiais devem en

trar em contato com a PME,
apresentando propostas por
escrito, que serão repassadas
às delegações no dia do con

gresso técnico.

Portadores

de

deficiências

participam
de corrida
SÃO JOSÉ - Trinta

atletas de Canoinhas,
participam da 12a Corri
daRústica Catarinense

Nove municípios
participam da

.. �
,

Taça Planalto
CANOINHAS - Em data

ainda a ser definida , a partir
da segunda quinzena demaio,
terá início a Taça Planalto de
futebol. Em reunião na última

semana, novemunicípios eon
firmaram participação. A pro
moção do evento é da Funda

ção Municipal de Esportes
(PME) de Canoinhas.

Pela chave A jogam Porto

União, Irineópolis, Bela Vista
do Toldo, Canoinhas e Três

Barras. Pela chave B jogam

/ .

Papanduva, Major Vieira,
Itaiópolis e Monte Castelo.

De acordo com o' presi
dente da FME" Alceu

Goestemeier, os integrantes
, de cada chave foram escolhi
dos pelo critério do zone

amento. "Fica difícil par que
um time de Monte Castelo vá
até Porto União para jogar,
assim os jogos se realizam
mais próximo de casa", expli
ca. As finais acontecem em

Canoinhas.

CANOINHAS - As es

colas Júlia Baleoli Zaniolo e

Sagrado Coração de Jesus

venceram a fasemunicipal do
Moleque Bom de Bola, femi
nino e masculino, respectiva
mente. As partidas acontece

ram no estádio Ditão, no últi
mo sábado.

No feminino, o segundo lu
gar ficou com o time do Sa

grado e a terceira colocação
com a escola Manoel da Sil
va Quadros. No masculino; o
Júlia ficou em segundo e a

escola Irmã Maria Felícitas

em terceiro.

..

para Pessoas Portadoras
de Deficiências, 'no dia 5
de maio, às 14 horas, no
calçadão do Kobrasol
em São José. A delega
ção é coordenada pela
ISa Coordenadoria ,

Regional de Educação
(CRE).

Cia e Lavrasul

disputam a final
CANOINHAS - No

dia 8 de maio, às 16h30min,
as equipes da Cia
Canoinhas e Lavrasul en

tram em campo, no estádio

Ditão, para disputar a pri
meira colocação de futebol
de campo dos Jogos do

.

Sesi. A Cia Canoinhas tem

ter terminado a primeira
fase com maior número de

pontos. Em terceiro lugar
ficou a equipe Fricasa, em
quarto a Rigesa e em quin
to a Forex.

"

A modalidade' futebol
sete livre terá início no dia
6. Doze equipes disputam
a modalidade.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



ESPORTE12 Correio do Norte Canoinhas, 04 de maio de 2001

Esporte marca Dia do Trabalhador .

Fotos Bianca Ne el

CANOINHAS - o Dia
do Trabalhador foi marcado

por muito esporte. em
Canoinhas. Pela manhã acon
teceu a corrida rústica e à tar
de os amistosos entre JEC e

CAC Masters e CAC e JEC
misto. O Estádio Ditão regis
trou o maior público dos últi
mos dez anos: 5 mil pessoas,
de acordo com a Fundação
Municipal de Esportes (PME).

O CAC Masters venceu o

JEC por 3 a I, com dois gols
de Zé Bodega e um de Laér

cio . Pelo JEC marcou Zé

Carlos Paulista. Jogaram Pelo

JEC, Nardela e o comentaris
ta da RBS TV, Ricardo

Freitas.
Já na Segunda partida,

CAC e JEC misto empataram
em dois a dois. O JEC saiu na

frente logo aos 40 segundos,
com gol deGil, Aos 12 minu

tos, o CAC empatou com gol
de Romeu. Aos 25 minutos do

primeiro tempo o time de

Canoinhas virou o jogo com

mais um gol, dessa vez de

Boquinha. Aos 43 minutos do
segundo tempo o JEC chegou
ao empate com gol de

Wagner.

-

COMEMORAÇAO

o CAC empata com o JEC em jogo disputado quemovimentou a torcida

ão eixe e et 10 as as

sextas- eiras.nas ancas
�

HA MAISDE 50ANOS INFORMANDO
\

FONES: (47) 622-1571/622-6158
E-MAIL: coorte@lllatrix.colll.br

.

. )r )

jcoorte@ieg.com.br
(Somente serão aceitos classificados até as 1-2horas de quarta-feira)
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TECNOLOGIA

Une .busca intercâmbio na Alemanha

o Professor João Rosa Muller
, ,

CANOINHAS - O dire

tor-presidente da UnC

Canoinhas, João RosaMüller
e o professor Arnaldo Mews
estiveram na Alemanha de 25

I

de abril alo de maio, partici-
pando d� uma feira de ótica e

equipamentos ópticos na ci
dade de Colônia ( Kõhn), onde
mantiveram contatos com es

colas de optometria de toda a

Europa.
Segundo o professor João

RosaMüller, o objetivo da vi-
, agem foi apresentar a UnC e

o 20 curso de optometria ins
talado no Brasil, além de bus-:
car parcerias e intercâmbio e

viabilizar a importação de

equipamentos para o labora-
.

tório do curso em Canoinhas.
O diretor-presidente da

UnC adianta que ainda para
esse ano acontecerá a vinda
de professores de disciplinas
específicas de Óptica Geomé
trica e especialistas em lentes

de contato para Canoinhas.
Esses profissionais devem per
manecer nomunicípio por até
quatro semanas. "Estamos

viabilizando contatos já nos

próximos dias, para resolver
mos as datas e outros assun

tos relativos à visita", afirma.
Alunos e professores do cur

so daqui também viajarão
para a Alemanha, através do

intercâmbio.
Na Alemanha existem 12

cursos de optometria, destes
seis são considerados como os

melhores domundo. E foi com

esses considerados excelentes

que forammantidos contatos,
como por exemplo o HFAK

(escola de Kõhn), ZVA

(Dusseldorf), DOZ (
Heidelberg), FH Aaale

(Beethovenstrabe). Foram

também mantidos contatos

com o laboratório Zeiss - pro
dutor de lentes que tem filial

no Rio de Janeiro, Escolas de

Berlim, estudantes e professo
res de optometria da

Tchecoslováquia, dirigentes de
escolas da Espanha, Portugal
e Associação Européia de

Optometria e representantes
da União" Francesa de

'

, Ópticas.

;-:Fóreplan busca convênios
P com governo de se

o As acadêmicas de turismo, Vera Seleme e Iací Guimarães, João
Macagnam, Patrícia Gazaniga e o Gildo Cardoso

araíso
11���!

CANOINHAS - Na sex

ta-feira, dia 27, o coordena
dor do FórumRegional de de- .

senvolvimento Integrado do
Planalto Norte, Gildo Cardo

so, a presidente do Conselho

Municipal de Turismo e aca

dêmica do curso de turismo da

"'�Universi(íiãe 'do Confestâêlo
-

(UnC), Iací Guimarães, e a

coordenadora regional da
Fatma, Patrícia Gazaniga vi
sitaram o secretário de De

senvolvimento e Meio Ambi
ente de SC, João Ornar

Macagnam, em Florianópolis
A visita teve objetivo de

manter contato para futuros
convênios e projetos das áre
as de turismo e meio ambien
te. O secretário pediu proje
tos, que, já começam a ser

agilizados pelo Fóreplan, coor-
denado pela Une.

'

Mande aquele abraço
pa�a sua mãe, através do

Correio do Norte.
Serão' aceitas mensagens até a

terça-feira" dia 08.
Ela merece!

Maiores informações, ligue 47 622 1571

Novidade

Na Temperados Catarinense você
encontra toda linha para pintura em leias

» •••••••••••••••••••...•.•••..••••••...••.••••�•••••.••.�••..•.•••••�<

Rua Feli e Schimidt, 129· Fone 47 622·1544
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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G ra- tu' 1'1 t'·o SPreenCha O cupom nesta página e entregue 1

/ no Jornal CORREIO DO NORTE
Vendo. ou troco +- valor CG 125, Vendo. Fatiadora de Frios,

Vendo. Um prédio. com 600 m2 Vendo. FlAT 147, com ar quente,
97,R$2.700,00 funcionando, Precisa revisão. e

de área construída, contendo ano. 85, R$ 1.500 Fo.ne(47) 622-2593 HC/9986-. ' limpeza, barbadaR$ 60,00. Fone:
uma loja, um apartamento, um Fo.ne (47) 9996-0329

5394 9996-6773.

depósito. em terreno. com 400
Vendo. Monza ano. 86, 2 portas, Vendo. ou troco Fo.rd KA, 2000, Vendo. Moto Chopper, elétrica

m2• O apartamento. contém 3
novo, R$ 8.500,00+financ:

' p/ crianças a partir de 2 anos,
salas, 1 suíte, 3 dórmitórios, a alcool.

semi-nova

cozinha, área de serviço. e 3 Fo.ne:(47)622-5347 Fo.ne(47) 622-5938
Tratar ruaPaulIHaris, 229

banheiros. Localizado na
Vendo. Santana, 97, branco. Vendo. FiestaCLX 1.3,4 portas, Compro um teclado. Thamaha.

rua.Coronel Albuquerque, 287, R$16.5ooo,00 tratar ano. 98, R$ 12.000,00. Vendo. ou Tratar Fone 622-1120 à noite.
em frente ao. Posto Esso,

Fone 622-1294 - 99865380 troco por carro. de menor valor,Fone (Oxx47) 622-2775/622-2251.
V�ndo. casa de alvenaria com

Fone: 622-3870o.u622-2694. Vendo. uma radiola antiga
Vendo.moto XR 200, ano. 2000, (raridade)Marca Sinderela Toca

ponto comercial. RuaVidal R$ 5.000,00+ lOXR$108,00 Vendo. Variant, 1976, documen- -'disco. automático capacidadeRamo.s(Fente ao. Fórum) Fone:(47)622-4037/9966-5003 tação em dia, R$ 1.300,00 '

para doze discos no. prato, em,

Fone: (OXX47)622-4082 ,-
Fo.ne(47)622-4917

ótimo. estado. de conservação
Alugo. salas comerciais, edif,

Vendo. caminhão. Agrale, ano. 85, �
motorM.W.M. R$ 9.000,00 Vendo. Palio.Wekend, 2000, Fone: 622.5327

AnneMarie,
Fo.ne (47) 622-4321 completo, 6 marchas, ou trocoFoneí47)6224595 Silvio. por 2 carros demenor valor, Vendo. protetor de caçamba p/

Vendo. ou tro.Co. casa em São. Fo.ne: 622-3130 S 10R$ 350,00 Tratar Fo.ne 622-
Bento. do. Sul porcasa em

Voiage ano. 82. 0657
Motor novo 1.6. Roda esportiva.Canoinhas o.U carro. Vendo. Fo.rd 6.600 ano. 84,

Fo.ne(47) 622-5751
Fone: 99866110

direção. hidráulica, motor novo, Balança urano. életronica, até

(47) 9996-2888 e/Augusto todo revisado. 15kg, ótimo. estado. 2x de R$
Vendo. ou troco Marajó, 85, Fo.ne (47) 622-3040 200,00 com cheque 30/60 dias.

Vendo. ou troco por sítio, uma Gasolina Fone: 9996-6773.
Fo.ne(47)622-0611casa na práia de Itapoé/SC Vendo. Vectra 97, GLS, Preto,

Fo.ne (47) 622-4028 Vendo. ou troco moto CBX 200, documento em dia até 2002"
Fritadeira elétricamarca

/
\ Multifritas 2 0.1. Água! óleo,

Vendo. um sobrado cl260m2 de
ano. 2000. R$ 4.500,00 e assumir completo + bancos de couro funcionando em bom estado. R$

área constuida, em frente ao.
+5deR$140,00 ABS e som co.mCD+modulo, 400,00 em 2x com cheque,Fone:

TerminalRodoviãrio
Fone: (47)6222111Luciano. impecável, R$ 25.500,00 9996-6773.

Fo.ne(47) 622-3991 Fo.ne (47) 622-2833
, Vendo.VectraGL, 98/99, Com- 'Vendo. uma boiadeira para

Vendo. uma casa de madeira, 56 pleto, 21.000 Km, Branco, ótimo. Vendo. Uno. 4 portas, 94 camioneta, tamanho, 180X280,
m2, proximo ao.CAlC estado.R$ 25,000 Fo.ne(47)6�2-0975 R$ 400,00, aceito. propostas.
Tratar: ruaGuilherme João Fo.ne(47) 622-4857/9986-5274 Fo.ne(47) 622-4711
Baukat,404 Vendo. ou troco Chevete 84,

Vendo. Fusca 78, R$ 2.500,00 ou aparelho. CD Pionner, Vendo. instalações para loja:Vendo. casa c/ 145 m2, alvenaria" .

tro.Co. pormotoCG auto.falante, 69, módulo Estantes, cestas, provador,terreno. 700m2, prox. Fone (47)9966-5473 c/Carlos Fo.ne(47) 622-1321 cabideiras e um toldo. Tudo. porCoopercanoinhas
Fo.ne (47) 622-4274 ou na

Vendo. Fusca, 76,motor 1500,
Vendo. Carávam 84, 5 marchas,

R$650,OQ
R$m

.

Fo.ne (47) 622-3062 H.C.Decore c/ João
Fo.ne(47)999�709 gazo.lina, tro.co., valo.r, facilito.

Vendo. o.U tro.Co. uma casa de
pagamento., R$ 2.500,00 Co.mpro. impresso.raHP12CVendo. F4ooo, 78, mo.tor no.vo., Po.ne(47) 622-0523/9996-4548

alvenaria c/ 196 m2 co.m terreno. R$13.OOO,OO Fo.ne (47) 622-3930
de 600m2, pro.ximo. ao. Grupo. Fo.ne (47) 622"0915 Vendo. fuscão., mo.to. XLR 250R Vendo. uma radio.la antiga, à -

Esco.lar AroIdo. C. Carvalho. -

" 87, ótimo. estado., R$ 2.500,00
Jardim Esp�rança

Vendo. Buggy mo.d. 99, preço. disco e radio.. Aceito uma

R$ 1.500,00 facilito pgto. Tratar cada máquina de escrever noFone (47) 622-3120/9986-5868 fo.ne 9996-3789, c/ Ângelo.. Fo.ne(47) 623-1021 negócio..
Vendo. casa cf 96m2, alvenaria, Vendo. o.U tro.Co. mo.to. CBX 200 Fo.ne(47) 622-5327
terreno. cf 524m2 e um terreno. ao.

Vendo. um co.nsórcio. de u,:"a Strada 98 Co.mpro seu cartucho. vazio. para
lado. c/524m2. prox co.légio

mo.to. CG Titan 2000 co.m 20 Fo.ne (47) 622-2104 impresso.ra. Mo.delo.s: HP,
Cabral. Aceita-se tro.Ca po.r casa

prestações pagas. Aceito. carro. CANON e LEXMARK. Pago. à
emMafra ou Jo.inville.

no. negócio.. Fo.ne: 99963368 Vendo. Passat, 83, 1.8,5 mar- vista.
li chas, R$ 2.600,00 à vista o.UR$

, Fo.ne (47) 9996-9631/622-5179Fo.ne(47)622-0474 Vendo. Tempra 97, co.mpleto. 2.000,00+ 7XR$100,00
Vendo. casa, 200m2, terreno.,

44.000KM, impecavel Fo.ne (47) 622-0073 Vendo. co.mputado.r co.m
350m2, no. bairro. Alto. daTijuca

Fo.ne(47) 622-2384
windo.ws 95, Wo.rd, Exe197,

na rua Januário. Côrte. Vendo. Caravan Co.mo.do.ro, 87, Vendo. Fusca, 76 e um 71 jo.go.s, teclado., mo.use, to.rre e

Fo.ne(47)622-2047 aleo.o.l, direção. hidraulica, vidro. Fo.ne (47) 9996-6429 mo.nito.r, R$ 290,00 o.U l-+:1-X
e travamento. eletrico. e ar 75,00 c/ cheque

Vendo. o.U tro.Co. Bo.rracharia, co.ndicio.nado.. Ótimo. estado.. Vendo. Caravan Co.mo.do.ro., 83, 4 Fo.ne(47) 9996-1732/624-2763
instalação. co.mpleta, rua Vidal Fo.ne(47) 624-0200 cilindro.s, gaso.lina; R$ 2.400,00

Vendo. co.mputado.rAMD K6-I1Ramo.s,1145 Co.mproOmega 93 a 95 Fo.ne (47)622-3051
Fo.ne(47)9996-2002 Fo.ne(47) 624-0200

450MHZ, co.m 64Mbmemória

Co.mpro. Rural4 o.U 6 cilindros, a RAM, rrio.dem 56K, rede/so.m 24

Vendo. imóvel co.m 540 m2 na rua Vendo. o.U to.Co. po.r carro. o.U ,

gaso.lina o.U diesel bits; placa de video.'8Mb 3D,
Francisco. de Paula Pereira, 1057. mo.to. Uno.95 Fo.ne (47) 9105-2901 HD6.4qmmtum,mo.nito.r 14",
R$ 130000,00 Fo.ne(47)622-0368 gabinete, teclado., mo.use' etc ..

Preço.R$ 1.000,00Fo.ne: (47) 435-0910 o.U Vendo.,Fiat 147, ano. 78, bo.m Quer vender seu carro., ligue pro
(47) 522-1725 estado., gaso.lina Do.dão, co.nsiguinação Tratar co.m Geo.van Pape pelo.

email
Vendo. o.U tro.Co. po.r casa em Fo.ne (47) 622-3412/ Fo.ne(47)622-2833

geo.vanpape@yaho.o..co.m.br ou
Lages o.U região., casa co.m 120 9996-0352 pelo. telefone (45)574-3890
m2, co.m telefo.ne, em Cano.inhas

I

Fo.ne(47) 622-5327 Vendo. Palio., 97, 1.5,4po.rtas,
Vendo. um balCão. de atendi-42.oooKm,R$1O.800,00+ 14X

Vendo. o.U tro.ço. uma casa co.m 5 R$186,91 mento.

peças, co.m linha telefônica, Fone(47) 622-3250 cfEmani Fo.ne: (OXX47)622-320J Vendo. Terreno. medindo. 25X40,
perto. do. Supermercado. Bruda.

Vendo. Royale Yersailes, 94,
(OXX47)622-5139 pro.x. No.va Video.

Fo.ne:(47) 624-0459.
vidro. elétrico, trava, direção. Vendo. um aparelho.

Fo.ne(47) 622-2004

Vendo. restaurante, lancho.nete e hidr., inteira, ent. R$ 4.800,00 + mimeográfico.R$ 150,00 Vendo. terreno medindo. 20X40
pizzaria Cuia Grande, situado. em 2pX R$ 390,00, já está financia- Fo.ne:(OXX47)622-0255

na ruaMarechal Flo.riano. esq.
Cano.inhas bem lo.calizado. à rua da, do.cumentação. to.da em dia

Pasto.r Geo.rg Weger
principal do. bairro. Água Verde, Fo.ne (47) 624-0126 (Cuia Vendo. máquinas de panificação.

Fo.ne (47) 622-2004
equipado. co.m clientela; preço. a Grande) (maquinário. co.mpleto.). Co.m
co.mbinar. Avalie e faça a sua clientela fo.rmada, tratar Vendo. terreno.medindo. 20X80

pro.po.sta.
Vendo.Corsa sedan, 96, 1.6, Fo.ne (Oxx) 47-623-0028 co.m

prox. Steidel

Fo.ne(47)624-1632o.u624-0126 49.000KM, R$ 13.000,00 Andréa
Fo.ne(47) 622-2004

Fo.ne(47) 622-4460 hc. c/

Vendo. o.U tro.Co. po.r casa na Edgard; Aceito. enco.mendas de salgadi- Vendo. o.U tro.Co. lo.te 606m2 na

praia, uma casa emmadeira de
nho.s e bo.lo para festas

rua Saulo. de Carvalho.; prox.Vendo. Pálio. yo.ung, 2001, 29 Fo.ne (47) 622-5817 - Ro.sane
Mercado. Três Irmão.s,lei, estilo.,co.lo.nial co.m 3 quar- pest: pagas, vendo. po.r

to.s, em terreno. urbano. de 4.603 Vio.lão. Gianini no.vo., na caixa c/ Lo.teamento Jardim Do.na
R$1O.000,00 garantia, R$ 150,00 Améliam2, em Cano.inhas. Pref. praias Fo.ne(47) 622-4460 hc. c/ Fo.ne(47) 622-2104 Fo.ne(47)622-2441de Barra Velha, Barra do. Sul o.U Edgard.

Enseada. Vendo. lo.te, 400 m2, na ruaGil
Fone (47) 625-1157 após às 18 Vendo. o.U tro.Co. +- valo.r Ômega

Vendo. Micro.co.mputado.r 486
Co.sta, Centro., o.U tro.Co. po.r

horas DX2-80Mhz
SupremaGL�$ 7.800,00+31 x Fo.ne (47) 9996-9029 veiculo., R$ 8.000,00

Alugo. Apto, 2 quarto.s. R$ 329,00 financ. Fo.ne (47) 622-1781

rua: Paula Pereira Fone(47) 622-2593 HC/9986-
,

Vendo. balança co.m 2 assentos Vendo. o.U tro.Co. lo.te 606m2, rua
Fo.ne(47)6224595 5394 Fo.ne (47) 622-4961, Saulo. de Carvalho., lo.t. Jardin

Do.naAmelia

Vendo. lote c/ 288 m2, em Itapoá
Fone (47)622-3991

Vende-se o.U troca-se por casa

em Canoinhas, Um sítio, com
dois alqueres e meio, casa
estufa de fumo. e barracão,
Situado. emPulador, município.
deMajorVieira.
Falar com João
FONE622-58-79 r..

Vende - se ou troca - se po.r
carro. , um terreno. financiado. em

Joinville, bairro. João Costa ,

próximo. de colégio e ponto de

ônibus, medindo. 10 X 25. Com
37 parcelas pagàs no. valor de
um salário. mínimo. por mês. Em

dinheiro. vendo. porR$ 4.500,00.
FONE 622-\5879

Vendo. ou troco por carro. um
terreno localizado no. Alto. do.
Mussi. Próximo. aCooperativa
do. Leite. Anexo ao. asfalto
FONE: q2219611

r
-'

Vendo. ou troco por cavalo.

mecânico, um terreno. urbano,
3.000 rp2, galpão. 200m2,
documentado, com água, luz, na
BR 280, proX.Mo.tel Extase,R$
50.000,00, divido o. terreno. em

duas partes de 1.'500 m2
Fo.ne(47) 622-2104
c/Valdemiro

Terreno. com 1.905m2, barracão. ,..,

de 207m2 ou um terreno. de �
p

1ooom2 naBR 280, prox. Extase
Fo.ne(47) 622-2104 .,'

fi

I
�Vendo. terreno. Alto. de Pinhei

ros, 29ha. Bom p/ reflorestamen-
to. R$ 37.000,00

I

Fo.ne(47)622-2032
Status Serviços Gerais e Pintura

'

Fo.ne(47) 9105-9903
_---,,....-

A
Vendo. ou troco por carro, um
terreno. c/ 5.538 m2 no. Parque
Sueli - 600m daBR 280, em São.
Bento. do. Sul

Fo.ne(47) 622-0500

Plano de Saúde, alternativo
ALIVIABOLSODOCONSU
MIDOR.

Fone(47) 9105-2155(Abenur)

Gratuitos
Para anunciar recorfe e entregue
no jornal CORREIQ DO NORTE

na rua Vidal Ramos, 725
,_."""V..2 _••••_

o::.

# iQ�, .

t DVendo DCompro

� DContrato DTrabalh

Nome:"'I"I""fl""1.

Endereço: ..

Telefone: .

Especific

DENIS CENTER ,

Rua CoronelAll)uquerque, 656, centro. 1

Fone-Fax 622 - 4278 Creci 3159

VENDE
Terreno. urbano. co.ri12.120 m2, co.m 53,00m frente para ruaWolf

Filh�, ao. lado. do. Co.letivo. Sta Cruz. R$ 5.500,00.

Lo.tes a partir de R$ 8.500,00 no. lo.teamento. Paz e Bem. �o.xirnida
des da Red{1 Feminina de Co.mbate ao. Câncer.

,

.

Terreno. co.m 800 m2 e b.,enfeito.rias co.mmais o.Umeno.s 150m2,
rua Francisco. de Paula Pereira, próximo. ao. Supermercado. Cereal.

Área co.m 4 alqueires,'pro.nto. para lavo.ura - Fartura - R$
,

22.000,00

25 alqueires a 5 km do. centro., Alto. do. Mussi, bo.m para reflo.res
tamento. e/o.u gado. - R$ 4 .. 300,00 o. alqueire

1QO alqueires em São Jo.ão. do.s'Cavalheiros - ideal pflIa refloresta
mento. , utilizável em 50%. Po.de ser pago. em 5 parcelas anuais em
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INVESTIGAÇAO

etido sob. acusação de furto de moto
CANOINHAS - A Polícia

itar prendeu em flagrante,
egunda-feira, no bairro São

cos, emCanoinhas, no Pla-

to Norte, o desempregado
1 Rosa dos Santos, 20. Ele

acusado de furtar em

)1lpá, no dia 19 de abril, a

to Ronda MBM-5409

rupá), que foi recuperada.
Segundo o tenente PM

désio de Amorim, os poli-
.

s encontraram o autor do

o através de uma denúncia

nima� LR.S., 16, irmão de

,1, tentou agredir a guarnição
um facão, mas foi domi

o.

Logo em seguida, Izabel
anhelista Rosa e Marli

orda registraram queixa na
egacia contra José Oldenir

sa, irmão de Joel. Segundo
duasmulheres, José invadiu
) ar de Izabel, por volta das

.horas, com uma faca na

o, ameaçando-a de morte.

bel teria corrido e se fecha

no banheiro. Em seguida
sé teria ido até a casa de

arli, ameaçando-a de morte.
duas declararam à polícia

e José as teria acusado de

em denunciado Joel para a

lícia,

-Ladrões retiram o

. assoalho para·entrar
/

CANOINHAS - Na tar- pas. telefone celular de número
do dia 25 de abril, ladrões Na noite de 28 de abril, 91058288.
ombaram a residência de

"GeocéliaLounmç.o, nana ..

eres Couri, Campo da Água
Verde. O assoalho foi quebra- '

, por onde os ladrões entra-
. Levaram um aparelho

,

CD, uma televisão de 14

legadas, acolchoado e rou-

ladrões retiraram uma tábua
da .parede .da, residência.de
José Bechel, também no Cam

po da Água Verde. Levaram
uma TV 20 polegadas com

controle, um aparelho de som
micro-system com Cp e con

trole remoto, quatro CDs e um

Na noite do dia 25, outro
- furto em residência, na rua -

MajorVieira. O consultortéc
nico Juliano Paes teve a jane
la lateral de sua residência ar
rombada. Foram levados dois
alto-falantes, um vídeo-casse
te e R$ 75,00.

SP é O Estado que
• •

assassina mais gays
Pelo menos 130 homosse
ais foram assassinados no

rasil ano passado. São Pau-
o é o Estado onde ocorreu o

aior número de casos, 28

ortes, seguido de
Pernambuco 18 e Alagoas 10.
0s números estão no relató

Tio anual do Grupo Gay da

:Bahia, divulgado amem na
capital baiana, que desde a

década de 80 faz o levanta
mento de crimes envolvendo
homossexuais. Uma outra pu
blicação o livro CausaMortis:

Homofobia, editada pelames-:
a entidade, com o apoio do
ancoMundial, registra 1.960
sassinatos de gays ocorridos
ntre 1980 e 2000 no Brasil.
Entre os 130mortos no ano

assado, o GGB informa que

69% foram gays, 29% traves- asilo político na Europa e

tis e 2% lésbicas. "O Brasil Estados Unidos comprovan
continua o campeão mundial do terem sido vítimas de per-
de crimes contrahomossexu- seguição social", disse o

ais",' constata Marcelo ativista.

Cerqueira, diretor do GGB, A pesquisa revela ainda
'lembrando que "no carnaval que o perfil dos gays assas

todo mundo aplaude os gays sinados mostra uma idade
nas passarelas, porém no res- variando entre 18 e 30 anos.

to do ano é só pancadaria, hu- São pessoas de classe mé-

milhação e morte", salientou. dia e baixa e que trabalham
Conforme Cerqueira, os como cabeleireiros, professo

gays são a minoria social res, funcionários públicos e

mais odiada do País. "Nem .travestis profissionais do
nos países muçulmanos e -

'

sexo. A lista inclui também
africanos onde a homossexu- .engenheiros, 'médicos, um
alidade ainda é considerada cônsul e sacerdote. Do total,
crime, são registradas tantas 43% das vítimas foram moi
mortes violentas como no, tas com arma de togo e 28%
Brasil e por essa razão vem com golpes de faca.
aumentando o número de

gays que têm conseguido Fonte: Relatório Anual do Grupo
Ga da Bahia

Alude a Apoca
a ajudar os Que

preclsallll

�:mrt:..c::..:JPll'�
T�c>C<>

'"

Sc::l'L.:I:»�c::l'
,

'

Policiais tentam
.. ..,.

recapturar fugitivo
CANOINHAS/ TRÊS

BARRAS - As polícias - de
Canoinhas e Três Barras ten

tam recapturar o fugitivo -da- .,

penitenciária de Curitibanos,
Pedro Lopes, que cumpria
pena de 9 anos e 8 meses de
reclusão. Pedro, que fugiu no

dia 11 de abril, havia sido pre-
so em 23 de julho de 1997,mas
cumpria a pena desde 6 de-ja
neiro de 2000, emCuritibanos.

O fugitivo é moreno cla

ro, tem olhos castanhos escu
fQS, lm70 de altura e apresen
ta uma tatuagem no braço di
reito. Pedro Lopes é morador
da rua Saulo de Carvalho,
bairro Jardim esperança em

Canoinhas e _ tem uma irmão

que reside no bairro São Cris
tóvão.

OURO VERDE

SOM E PROPAGA,N-DA -

Ammações para Casamentos
Aniversários e eventos em geral

,

Toda linha em publicidade
Gravação em digital
Instalação de som ambiente

'R:Paula Pereira, 981
ir622·2622

CANOINHAS - A se

cretaria da Paróquia de

� Canoinhas, na travessaXV de

Novembro, foi roubada. O
auxiliar de escritório' da Paró

quia, Airton Gasiorck, ao dei- _

xar a secretaria da paróquia
por alguns minutos, dois me
nores desconhecidos, furtaram
da gaveta da escrivaninha, a

quantia de R$ 135,09,
, SegundoGasiorck, os menores
haviam chegado no local mo
mentos antes foram pedir em
prego.

Paróquia
foi
roubada'

Angelical Shop.
Revendedora exclusiva

Angel
Instalada em Canoinhas há 6 anos
'Vende-seu estoque e instalações.
Interessados entrar em contato na

Angelical Shop.
Rua Franci�co de Paula Pereira, 576.

Fone: (47) 622·3415

R$ 2,00
CONTRIBUA E CONCORRA A

UMA MOTO HONDA - 100C DREAM - ANO 96

Sorteio pela Loteria Federal do dia 23 de junho de 2001
o lucro será revertido ao HOSPITAL SANTA CRUZ para a compra de um Freezerl
uma geladeira e uma Bomba de Sucção para o banco de leite materno.
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Dilma Iubanski & Luciana Zvares

Dupla imbatível
Josiane Tinfel e Claudia Golanoski Sempre

Apaixonados
Marcelo e Toska Koller

'Sucesso
absoluto

O programa que a

simpática Everli Le
ôncio apresenta na

Rádio Clube de
Canoinhas.

,

Bom
atendimento
Da equipe New
Generation
Informática

Atraindo
olhares,

Silvano Corrêa (Três
Barras)

Jacson Felipe ...

...estará aniversariando dia 08/05. Seus familia
res, em especial sua irmã [acylaine, 'desejam-lhe

felicidades.
.

Galera em alta
A alegria de: João Cavalheiro
A simpatia de: Jorge Souza

O carinho de: Edson Shii:noguiri
A saudade de: Fabiano C. da Costa
A elegância de: Patrick Ramos
O charme de: Marcelo Corrêa

O sorriso de: Jerônimo M. Theodorivitz

Sempre
simpático e...

Agora recuperado,'
Lucas Machado

E assim que se

faz!!!
Mostrar o que é melhor
sem prejudicar 'ninguém
(isso é atitude de uma

pessoa qu� não tem

carater).

,

Amorzinho...
Nosso amigo Marcelo

Coutinho

. Beijin,ho só

vips
Murilo (Channel)

Com elas é
só festa

Marli Belloto, Patrí
cia, Larissa e

Marilda Horski
Silvia Milesky e Daiane Correia

Toque do
I

_

coraçao
De: Alguém
Para: Alguém

, "Se tudo que vivi,
ainda não aprendi a
melhor escolha; meu
coração me ensina,

pelo apreço, carinho e

/

importância que ele
dedica a você.

E quem não ouve a

voz do coração, não
quer de fato encontrar

a felicidade, e a minha
felicidade diz: meu

coração é estar ao seu

lado"

Atraindo olhares
,

Carlinhos Dams

Inacreditável
Que o cupido flechou o coração

de nossa amiga Rosana.

Silmara R. Teodorovitz, que estará completando idade nova. Via I

coluna desejamos paz, saúde e muito sucesso. Parabéns você merece.

Destaques
masculinos
João Wacholz
Gabriel Damaso
Cezar Gomes

Destaques
femininos

Priscila Ferraresi
Gabriela M. Vieira
Mariane Shimoguiri

Muito legal
Estava a festa de aniversário dos amigos: Jaisson,
Deru1son, Clodinho e Fernando, que aconteceu na

ADC Rigesa. Agradecemos o convite e desejamos aos

aniversariante nossos sinceros votos de felicidade

Dose dupla
Kaique Padilha e Juliano

Buerio

Casal da'
semana

Amaury e Cézanne
Wiliczinski

o que
aconteceu?

Com o nosso querido
Beto Passos, que
anda sumido?

Encantador
Mareio França �

Toque Vip
.

Vai para todos' os
trabalhadores que
comemoraram o seU

dia recentemente

Níver
Do gatinho e fofinho Guilherme

Niedviesczki, dia 07/05

Toque fina,l
"Ame a vida, pois ela

passa rápido demais e

você nem vê"
Em abril 1�(l5IifWufôfIlACCU�>Jtn p(IJifl��,

..ç� f�'!JljJWJf Ftm!n/!1(ís. Tl'ClfClt'IíMfoS'MofflVtw.n!nlt'®
•UnmAtIIH�oo!fuís 4'#($ • UritilHll! '!faklftléMí'Corporal

.U(íhat\'IQ�. f.li1Mpotq Tro1Ci1l1etlt()� Ct;i��OfJlr(lS,
Um f)Ié$!iI'IIePllfO vó<I tIOO uso !W::to,

Compre 2 produtos .�éVe'3+·
é f$$Omesmo. O� prOduto é de graça[

l�(J�pm� egoMor I'I'ílJifodll1heiro!
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